

**NOVENA PENERIMAAN MAHASISWA BARU  
UNIVERSITAS KATOLIK WIDYA MANDALA SURABAYA  
KAMPUS KOTA MADIUN 2023/2024**

**HARI PERTAMA**

*Tema*

*“Bersyukur atas karya Gereja melalui panggilan kita sebagai pendidik dalam membangun Kerajaan Allah”.*

**1. Lagu Pembuka : PANGGILAN TUHAN ( PS NO. 682: 1,2 )**

**2. Tanda Salib dan Salam**

**P** : Dalam nama Bapa dan Putera dan Roh Kudus

**U** : **Amin**

**P** : Kasih karunia dan damai sejahtera dari Allah Bapa dan dari Tuhan kita Yesus Kristus selalu beserta kita.

**U** : Sekarang dan selama-lamanya

**3. Pengantar**

**P** : Bapa, ibu, dan saudara/i yang terkasih dalam Kristus. Kita berkumpul di hadapan Tuhan untuk berdoa dan memohon belas kasih serta rahmat Tuhan dalam penerimaan mahasiswa baru bagi Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun yang kita cintai ini. Khususnya, untuk Program Studi yang ada di kampus kita: Bimbingan dan Konseling, Pendidikan Bahasa Indonesia, Pendidikan Matematika, Bahasa Inggris, Biologi, Manajemen, Akuntansi, Rekayasa Industri, Psikologi, dan Farmasi Diploma 3, Program Magister, dan Program Doktor.

Kita tetap bersyukur kepada Tuhan dalam keadaan seperti apa pun karena kita percaya bahwa Tuhan tidak akan meninggalkan kita. Saat ini, kampus kita mengalami kesulitan dalam menghimpun calon mahasiswa baru. Berbagai usaha telah dilakukan untuk promosi penerimaan mahasiswa baru. Kini, kita sebagai komunitas akademik yang dipercaya oleh Gereja melalui Yayasan Widya Mandala untuk menyelenggarakan karya pendidikan ingin berdoa dengan penuh iman dalam rasa syukur yang mendalam kepada Tuhan atas karya ini. Maka, tema novena yang pertama adalah *“Bersyukur atas karya Gereja melalui panggilan kita sebagai pendidik dalam*

**membangun Kerajaan Allah".** Menyadari segala kekurangan dan kekeliruan dalam hidup kita, marilah kita memohon ampun kepada Tuhan ..... (*hening sejenak*)

#### 4. Pernyataan Tobat

**P** : Tuhan Yesus Kristus, kami bersyukur kepada-Mu atas panggilan untuk mengambil bagian dalam karya Gereja melalui pendidikan generasi muda Namun, kami sering kurang mengikuti-Mu sebagai Gembala Agung kami. Tuhan, kasihanilah kami.

**U** : Tuhan, kasihanilah kami.

**P** : Kami sering kurang menghadirkan Engkau dalam setiap usaha untuk mengembangkan karya pendidikan yang menjadi tanggung jawab kami. Kristus, kasihanilah kami.

**U** : Kristus, kasihanilah kami.

**P** : Kami sering kurang mengutamakan kehendak-Mu dalam karya yang kami lakukan. Tuhan, kasihanilah kami.

**U** : Tuhan, kasihanilah kami.

**P** : Allah yang Mahakuasa mengasihani kita, mengampuni dosa kita, dan menghantar kita ke hidup yang kekal.

**U** Amin

#### 5. Pendarasan Mazmur 118(119), 41-48

Antifon : *Berbahagiaalah orang yang mendengarkan Sabda Allah dan melakukannya.*

Berikanlah kasih setia-Mu, ya Tuhan, \*  
keselamatan-Mu yang telah Kaujanjikan.

Agar aku dapat memberi jawaban kepada orang yang menghina aku, \*  
sebab aku percaya pada firman-Mu.

Jangan Kauambil firman-Mu yang benar dari mulutku, \*  
sebab aku berharap pada ketetapan-Mu.

Selalu aku berpegang kepada hukum-Mu,\*  
selama hidupku sampai kekal.

Aku akan hidup dengan hati tenang,\*  
sebab aku hanya ingin melakukan kehendak-Mu.

Aku akan berbicara tentang hokum-Mu,\*  
aku tidak malu di hadapan para raja.

Segala aturan-Mu menjadi kesukaanku,\*  
yang sangat kucintai.

Kepada hokum-Mu kutadahkan tanganku,\*  
ketetapan-Mu kurenungkan.

Kemuliaan kepada Bapa dan Putera dan Roh Kudus, \*  
seperti pada permulaan, sekarang, selalu, dan sepanjang segala abad,  
amin.

*Antifon: Berbahagialah orang yang mendengarkan Sabda Allah dan melakukannya.*

## 6. Mazmur 39 (40) : Syukur dan permohonan

**Antifon : Makanan-Ku ialah melakukan kehendak Bapa.**

Dengan amat sangat aku mengharapakan Tuhan,\*

Ia mengindahkan daku dan mendengarkan seruanku.

Ia mengangkat aku dari lembah kebinasaan, dari lumpur kehinaan,\*

Ia menempatkan kakiku di atas wadas dan meneguhkan langkahku.

Lagu yang baru diilhamkan-Nya kepadaku, lagu pujian bagi Allah kita,\*

banyak orang menyaksikannya dengan khidmat dan percaya kepada Tuhan.

Berbahagialah orang yang percaya kepada Tuhan,\*

yang tak bergaul dengan orang durhaka atau penipu.

Banyak karya dan rencana-Mu bagi kami, ya Tuhan Allahku, +

dan sangat mengagumkan,\*

tak ada yang menyamai Engkau.

Aku mau menyebutkan dan mengisahkan dan menyebutkan  
semuanya,\*

tetapi jumlahnya terlalu banyak.

Kurban dan persembahan tidak Kauinginkan, \*

tetapi Engkau telah membuka telingaku bagi suara-Mu.

Kurban bakar dan kurban pelunas tidak Kautuntut,\*

maka, aku berkata kepada-Mu:

“sesuai dengan firman-Mu aku datang \*

ialah hukum-Mu yang terukir dalam hatiku”.

Kemuliaan kepada Bapa dan Putera dan Roh Kudus, \*

seperti pada permulaan, sekarang, selalu, dan sepanjang segala abad,  
amin.

*Antifon : Makanan-Ku ialah melakukan kehendak Bapa.*

## 7. Doa Pembuka

**P** : Marilah kita berdoa bersama-sama:

Allah Bapa kami yang Mahabaik. Kami mohon rahmat-Mu agar  
senantiasa bersyukur atas setiap usaha yang kami lakukan dalam  
mendidik para mahasiswa yang dipercayakan kepada kami di  
lembaga ini. Semoga kami mampu melihat kehadiran-Mu dalam diri

sesama kami yang berjuang bersama-sama untuk mewartakan kasih dan kebaikan-Mu. Demi Kristus, Tuhan, dan Juruselamat kami.

**U : Amin**

## 8. Bacaan Injil Mat 11: 25 - 30

**P :** Semoga Tuhan beserta kita.

**U :** Sekarang dan selama-lamanya.

**P :** Marilah kita mendengarkan Injil Yesus Kristus menurut Matius

**U :** Dimuliakanlah Tuhan

### *Ajakan Juruselamat*

<sup>25</sup> Pada waktu itu berkatalah Yesus: "Aku bersyukur kepada-Mu, Bapa, Tuhan langit dan bumi, karena semuanya itu Engkau sembunyikan bagi orang bijak dan orang pandai, tetapi Engkau nyatakan kepada orang kecil. <sup>26</sup> Ya Bapa, itulah yang berkenan kepada-Mu. <sup>27</sup> Semua telah diserahkan kepada-Ku oleh Bapa-Ku dan tidak seorangpun mengenal Anak selain Bapa, dan tidak seorangpun mengenal Bapa selain Anak dan orang yang kepadanya Anak itu berkenan menyatakannya. <sup>28</sup> Marilah kepada-Ku, semua yang letih lesu dan berbeban berat, Aku akan memberi kelegaan kepadamu. <sup>29</sup> Pikullah kuk yang Kupasang dan belajarlah pada-Ku, karena Aku lemah lembut dan rendah hati dan jiwamu akan mendapat ketenangan. <sup>30</sup> Sebab kuk yang Kupasang itu enak dan beban-Kupun ringan. "

Demikianlah Sabda Tuhan.

Terpujilah Kristus.

## 9. Renungan/Refleksi

- Saudara dan saudari yang terkasih dalam Kristus. Di hadapan Tuhan, kita semua adalah manusia yang biasa saja. Namun, kepada kita yang serba biasa ini diserahkan tanggung jawab yang sangat besar dan istimewa yakni mendidik orang-orang muda abad ini. Kita bersyukur kepada Tuhan yang telah memanggil kita untuk mengambil bagian dalam karya Gereja untuk mengembangkan Kerajaan Allah melalui pendidikan.
- Santo Yohanes Paulus II, Patron kita mengatakan, "***Bawalah segala persoalan dan ketakutan pada Allah, karena dalam Tuhan, engkau akan menemukan arti hidup sejati dan panggilanmu sendiri dalam dunia ini***" ( *St. Yohanes Paulus II* ). Mari, kita serahkan segala kesulitan kita kepada Tuhan Yesus, Sang Guru dan Penyelamat kita.
- Marilah kita belajar dari Tuhan Yesus, Sang Guru kita yang selalu mengucap syukur kepada Bapa-Nya, "Aku bersyukur kepada-Mu, Bapa, Tuhan langit dan bumi, karena semuanya itu Engkau sembunyikan bagi orang bijak dan orang pandai, tetapi Engkau nyatakan kepada orang kecil." ( Mat 11:25 ).

Dalam panggilan kita sebagai pendidik di lembaga ini, tentu ada konkuensinya. Ada tugas berat yang harus kita kerjakan sebagai orang yang dipilih Tuhan untuk mengambil bagian dalam karya-Nya. Kita mengikuti Yesus yang adalah Putera Bapa yang memilih hidup dengan menanggung beban dosa kita bahkan sampai mengorbankan hidup-Nya demi keselamatan kita dan seluruh umat manusia.

- Bila kita menghadapi tugas yang seringkali terasa berat, kita bawa keadaan ini kepada Yesus. Kita yakin bahwa Yesus mempunyai cara yang bijak untuk mengatasi semua kesulitan ini. Dalam iman, kita sungguh yakin bahwa Tuhan Yesus membuat mukjizatnya seperti dalam peristiwa perkawinan di Kana ketika tuan pesta kehabisan anggur. Kita pun harus dekat dengan Bunda Maria. Bunda Maria akan mohon kepada Yesus, **“Mereka kehabisan anggur.”** Anggur kita, dalam hal ini mahasiswa yang saat ini masih kurang memenuhi kuota yang kita inginkan. Kita mohon kepada Yesus agar mahasiswa kita bertambah sehingga karya Gereja untukewartakan Kerajaan Allah melalui pendidikan generasi muda, tidak sampai lenyap atau mati. Kita semua masih bersemangat untuk mendidik generasi muda ini. Tuhan Yesus pasti tahu kehendak baik kita.

Mari, kita membuka hati bagi ajakan Yesus ini:

### **(1) Marilah kepada-Ku.**

Maksud Yesus adalah jangan ragu untuk datang kepada Yesus memohon pertolongan dan kekuatan ketika hidup ini terasa berat karena beban hidup kita. Jangan datang kepada keputusasaan. Dalam Yesus, selalu tersedia pintu-pintu pengharapan yang terbuka.

### **(2) Belajarlah kepada-Ku.**

Maksud Yesus adalah mari kita mengenal kehendak Allah dalam segala beban hidup yang kita alami. Dengan mengenal kehendak Allah secara baik, kita tidak akan membiarkan diri dihancurkan oleh beban kehidupan kita. Beban kehidupan bahkan bisa menjadi kesempatan bagi kita untuk dapat selalu bertumbuh dalam kehendak Allah.

### **(3) Pikullah kuk yang Kupasang.**

Maksud Yesus adalah kita tidak mungkin menjadi manusia yang sepenuhnya bebas dari beban kehidupan. Namun ketika kita mengalami beban hidup kita itu dengan kacamata iman, kita akan merasakan beban hidup tersebut dengan cara yang berbeda.

Kristus memberi kelegaan atas beban berat kehidupan kita. Beban kehidupan itu menjadi ringan. Bahkan beban yang kita miliki itu, bisa menjadi kesempatan bagi kita untuk selalu bertumbuh dalam iman.

### ***Kita perlu bertanya kepada diri kita:***

- Sudahkah kita menyerahkan beban hidup kita saat ini yang mengalami tantangan dalam kerasulan, misalnya perkembangan mahasiswa program studi kita yang semakin menurun?
- Kehendak Tuhan yang manakah yang perlu kita perjuangkan melalui keadaan ini?

*( Hening di hadapan Tuhan ..... sekitar 1- 2 menit )*

### **8. Doa Umat**

P : Ya Allah, Bapa kami yang Mahabaik. Kami bersyukur kepada-Mu yang telah mengutus Putera-Mu Yesus Kristus untuk menyelamatkan kami melalui wafat dan kebangkitan-Nya. Dengan penuh kerendahan hati, kami memohon untuk ujud-ujud kami yang kami haturkan secara khusus untuk penerimaan mahasiswa baru tahun akademik 2023/2024. Dengarkanlah permohonan kami ini ya Tuhan:

L : Ya Bapa, kami bersyukur kepada-Mu atas karya Gereja dalam bentuk pendidikan tinggi yakni Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun yang dipercayakan kepada kami saat ini. Universitas ini telah berdiri teguh lebih dari 62 tahun. Engkau telah menuntun perjalanan lembaga ini melalui pendahulu kami hingga kini. Semoga kami melanjutkannya dengan penuh semangat sebagai wujud pengabdian kami kepada-Mu. Marilah kita mohon ....

U : *Kabulkanlah doa kami ya Tuhan.*

L : Ya Bapa, berkatilah Panitia Penerimaan Mahasiswa Baru 2023/2024. Semoga tetap sehat dan penuh semangat memperkenalkan Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun kepada calon mahasiswa dan masyarakat. Utuslah Roh Kudus-Mu dalam merencanakan berbagai bentuk promosi yang sesuai dengan minat calon mahasiswa dan masyarakat. Semoga melalui berbagai usaha promosi ini, mahasiswa semakin bertambah untuk Prodi Bimbingan dan Konseling, Pendidikan Bahasa Indonesia, Pendidikan Matematika, Bahasa Inggris, Biologi, Manajemen, Akuntansi, Rekayasa Industri, Psikologi, dan Farmasi Diploma 3. Marilah kita mohon .....

U : *Kabulkanlah doa kami ya Tuhan.*

L : Ya Bapa, kami mohon semangat untuk berkorban dalam mengupayakan bertambahnya mahasiswa baru bagi semua program studi yang ada di lembaga kami ini. Semoga kami meneladan Tuhan

kami Yesus Kristus yang rela berkorban demi keselamatan umat manusia. Marilah kita mohon .....

U : *Kabulkanlah doa kami ya Tuhan.*

L : Ya Bapa, berkatilah para calon mahasiswa baik yang mengikuti Open Kampus maupun yang mengikuti promosi di sekolah mereka masing-masing. Semoga mereka tergerak hatinya untuk menempuh pendidikan di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun demi masa depan yang gemilang. Marilah kita mohon ..

U : *Kabulkanlah doa kami ya Tuhan.*

P : Marilah kita berdoa untuk ujud kita masing-masing .....

*( hening sejenak ).*

Demikianlah ya Bapa permohonan-permohonan yang kami sampaikan kepada-Mu dengan penuh iman. Demi Kristus, Tuhan, dan Pengantara kami.

U : Amin

## 9. **Doa Novena Penerimaan Mahasiswa Baru ( bersama-sama )**

Allah, Bapa kami yang Mahabaik, kami bersyukur kepada-Mu atas rahmat panggilan dan tugas pelayanan yang Engkau percayakan kepada kami. Kami Kaupanggil untuk ikut terlibat dalam karya penyelamatan-Mu di dunia ini dengan melanjutkan karya pendidikan yang telah dirintis oleh para pendahulu kami.

Ya Bapa, Engkau tahu apa yang kami pikirkan, harapkan, dan cita-citakan untuk melayani semakin banyak kaum muda di lembaga kami ini. Karya ini adalah milik-Mu. Maka, kami mohon dengan rendah hati, tambahkanlah mahasiswa untuk Program Studi: Bimbingan dan Konseling, Pendidikan Bahasa Indonesia, Pendidikan Matematika, Bahasa Inggris, Biologi, Manajemen, Akuntansi, Rekayasa Industri, Psikologi, Farmasi Diploma 3, Program Magister, dan Program Doktor.

Dengan segenap pengharapan iman dan kasih akan Dikau ya Bapa, kami mohon dengan tulus berkatilah segala usaha segenap pimpinan, Tim Promosi, segenap Tenaga Kependidikan, dan semua pemerhati pendidikan di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun dalam menghimpun calon mahasiswa baru, tahun akademik 2023/2024. Jadikanlah kami semua, perpanjangan tangan-Mu untuk berbagi berkat, mendidik, dan mendampingi para mahasiswa yang Engkau percayakan kepada kami dengan semangat Patron kami St. Yohanes Paulus II. Doa syukur, harapan, dan permohonan ini kami haturkan kepada-Mu dengan perantaraan Tuhan kami Yesus Kristus. Amin.

1 X Bapa Kami  
3 X Salam Maria  
Kemuliaan .....

### **10. Doa Penutup**

P : Marilah kita berdoa (*bersama-sama*)

Ya Tuhan, terimalah doa-doa yang kami mohon kepada-Mu dengan rendah hati. Semoga kami memiliki semangat dan daya juang yang tinggi untuk mencari jalan keluar yang bijak dalam pengembangan karya pendidikan di lembaga ini. Kami serahkan semua rencana dan niat baik yang akan kami lakukan ke dalam tangan-Mu. Semoga Engkau memberkati semuanya. Doa ini kami panjatkan kepada-Mu dengan perantaraan Kristus, Tuhan, dan Guru kami. Amin.

U : Amin

### **11. Berkat**

P : Marilah kita hening sejenak untuk mohon berkatm Tuhan.  
Semoga Tuhan beserta kita.

U : Sekarang dan selama-lamanya.

P : Semoga Tuhan memberkati hidup dan pelayanan kita di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun serta segala usaha dalam rangka penerimaan mahasiswa baru tahun 2023/2024 selalu di berkati Tuhan, Dalam Nama Bapa, Putera, dan Roh Kudus.

U : Amin

P : Demikian ibdata Novena hari pertama kita sudah selesai.

U : Syukurt kepada Allah

### **12. Lagu Penutup : AKU DENGAR BISIKAN SUARAMU ( PS NO. 695: 1,4 )**



**NOVENA PENERIMAAN MAHASISWA BARU  
UNIVERSITAS KATOLIK WIDYA MANDALA SURABAYA  
KAMPUSKOTA MADIUN 2023/2024**

**HARI KEDUA**

*Tema*

***“Bertolaklah ke tempat yang dalam dan tebarkanlah jalamu untuk menangkap ikan” ( Luk 5:4)***

**1. Lagu Pembuka : KEMANA ( Madah Bakti No. 173 )**

**2. Tanda Salib dan Salam**

P : Dalam nama Bapa dan Putera dan Roh Kudus.

U : Amin

P : Kasih karunia dan damai sejahtera dari Allah Bapa dan dari Tuhan kita Yesus Kristus selalu beserta kita.

U : Sekarang dan selama-lamanya.

**3. Pengantar**

Bapa, ibu, dan saudara/i yang terkasih dalam Kristus. Dalam novena penerimaan mahasiswa baru yang kedua ini, kita belajar dari para murid yakni Petrus dan teman-temannya yang mengikuti perintah Yesus agar bertolak lebih dalam untuk menangkap ikan. Para nelayan itu sungguh ahli dalam menangkap ikan. Perintah Yesus itu sungguh-sungguh tidak masuk akal. Namun mereka taat pada perintah Yesus. Buah dari ketaatan itu adalah penangkapan ikan yang sangat banyak pada saat yang bertentangan dengan kebiasaan ( waktu penangkapan ikan yang normal ). Dalam novena kedua ini, kita sungguh memohon berkat Tuhan secara khusus bagi program studi: Bimbingan dan Konseling, Pendidikan Bahasa Indonesia, Pendidikan Matematika, Bahasa Inggris, Biologi, Manajemen, Akuntansi, Rekayasa Industri, Psikologi, dan Farmasi Diploma 3 dalam usaha menerapkan berbagai strategi untuk memperoleh mahasiswa bagi kamus kita. Tema novena ke-2 ini adalah ***“Bertolaklah ke tempat yang dalam dan tebarkanlah jalamu untuk menangkap ikan” ( Luk 5:4)***. Dalam iman, kita mohon terang Roh Kudus untuk menemukan cara yang berkenan pada Tuhan dalam menghimpun calon mahasiswa dari segala penjuru tanah air untuk kita didik di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun. Menyadari keterbatasan kita yang sering melupakan Tuhan, kita mohon ampun atas segala salah dan dosa kita. Mari, kita hening sejenak .....

#### 4. Pernyataan Tobat MB : 188

- P 1. Tuhan Yesus Kristus, kami datang karena kami membutuhkan Dikau  
2. Engkau mengerti kelemahan kami  
3. Engkau menang atas kesalahan dan dosa  
4. Engkau telah memanggil orang yang berdosa  
5. Kami bersalah terhadap dikau dan sesama  
6. Kau serahhidup-Mu supaya kami dapat hidup
- P : Semoga Allah yang maha kuasa U : Amin  
mengasihani kita, mengampuni dosa kita dan menghantar kita ke hidup yang kekal

#### 5. Pendarasan Mazmur 16(17)

*Antifon : Tuhan menguji umat terpilih seperti menguji emas dalam perapian.*

*Tuhan menerima mereka sebagai kurban bakar untuk selamanya.*

Tuhan, dengarkanlah permohonanku yang jujur, \*  
perhatikanlah seruanku.

Indahkanlah doaku, \*  
yang keluar dari hati yang ikhlas.

Semoga Engkau menjatuhkan keputusan bagiku, \*  
sebab Engkau tahu siapa yang benar.

Bila Engkau menguji hatiku +  
dan menelitinya waktu malam, \*

bila Engkau mengusut aku, Engkau takkan mendapatkan kejahatan.

Mulutku tidak berdusta, tidak seperti orang lain, \*  
sabda bibir-Mu selalu kuperhatikan.

Langkahku menempuh jalan perintah-Mu, \*  
maka kakiku tidak goyah.

Aku berseru kepada-Mu, sebab Engkau mendengarkan aku ya Allah, \*  
condongkanlah telinga-Mu kepadaku, dengarkanlah kataku.

Tunjukkanlah keagungan kasih setia-Mu, \*

Engkau penyelamat orang yang berlingung kepada-Mu.

Dengan kekuasaan-Mu Kauselamatkan mereka, \*

dari tangan kaum durhaka.

Peliharalah aku bagaikan biji mata, \*

sembunyikan daku di bawah naungan sayap-Mu.

Lindungilah aku terhadap orang berdosa yang menguasai aku, \*  
terhadap musuh yang dengan geram mengepung aku.

Mereka tak kenal belaskasihan, \*

mereka bicara dengan angkuh.

Kini, mereka mengerumuni aku, \*

mengintai hendak mengempaskan aku ke tanah.

Rupanya seperti singa yang siap menerkam, \*

seperti singa muda yang mengendap-ngendap di persembunyian.

Bangkitlah Tuhan, hadapi dan rebahkanlah mereka +

dengan pedang-Mu luputkan daku dari orang berdosa, \*

dengan kuasa-Mu bebaskan daku dari kematian.

Karena kejujuranku aku memandang wajah-Mu, \*

waktu bangun aku menikmati hadirat-Mu.

Kemuliaan kepada bapa dan Putera dan Roh Kudus, \*

seperti pada permulaan, sekarang, selalu, dan sepanjang segala abad.

Amin.

*Antifon: Tuhan menguji umat terpilih seperti menguji emas dalam perapian.*

*Tuhan menerima mereka sebagai kurban bakar untuk selamanya.*

## **6. Mazmur 36(37) : Nasib orang jahat dan orang jujur**

*Antifon : Serahkanlah nasibmu kepada Tuhan dan Ia akan bertindak.*

Jangan cemburu terhadap orang jahat, \*

jangan iri terhadap orang yang berbuat curang.

Sebab mereka cepat layu seperti bunga, \*

dan lisut seperti rumput hijau.

Percayalah kepada Tuhan dan berbuatlah baik, +

tinggallah dalam tanah yang diberikan Tuhan, \*

dan nikmatilah kemakmurannya.

Carilah kebahagiaan dalam Tuhan, \*

Ia akan meluluskan keinginan hatimu.

Serahkanlah nasibmu kepada Tuhan, \*

percayalah kepada-Nya, dan Ia akan bertindak.

Ia akan menampakkan kejujuranmu bagaikan matahari, \*

dan ketulusanmu bagaikan siang yang terang-benderang.

Nantikanlah Tuhan dan berharaplah pada-Nya, +

janganlah cemburu terhadap orang yang mujur, \*

yang berhasil dalam tipu muslihatnya.

Hentikanlah amarahmu dan jangan membalas dendam, \*  
janganlah cemburu karena taka da gunanya.

Sebab orang jahat akan ditumpas, \*

sedangkan orang yang berharap pada Tuhan akan mewarisi tanah pusaka.

Sebentar lagi orang jahat lenyap, \*  
biarpun dicari, ia tiada lagi.

Tetapi orang yang rendah hati akan mewarisi tanah pusaka \*  
dan menikmati kesejahteraan yang berlimpah-limpah.

Kemuliaan kepada bapa dan Putera dan Roh Kudus, \*

seperti pada permulaan, sekarang, selalu, dan sepanjang segala abad. Amin.

*Antifon : Serahkanlah nasibmu kepada Tuhan dan Ia akan bertindak.*

## 7. Doa Pembuka

P : Marilah kita berdoa bersama-sama:

Allah Bapa yang Mahakasih, kami bersyukur atas tugas pelayanan di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun. Kami Kaupanggil untuk ikut terlibat dalam karya penyelamatan-Mu, khususnya di bidang pendidikan kaum muda. Kami mohon berkat-Mu secara khusus untuk program studi yang kami kelola: Bimbingan dan Konseling, Pendidikan Bahasa Indonesia, Pendidikan Matematika, Bahasa Inggris, Biologi, Manajemen, Akuntansi, Rekayasa Industri, Psikologi, dan Farmasi Diploma 3. Kami berjanji akan mengembangkan semua program studi ini agar berguna bagi kaum kaum muda yang kuliah di lembaga kami tercinta ini. Doa ini yang sederhana ini kami haturkan kepada-Mu dalam nama Tuhan kami Yesus Kristus, Juruselamat kami.

U : **Amin**

## 8. Bacaan Injil ( Luk 5 : 1-11 )

P : Semoga Tuhan beserta kita.

U : Sekarang dan selama-lamanya.

P : Marilah kita mendengarkan Injil Yesus Kristus menurut Lukas

U : Dimuliakanlah Tuhan

### ***Penjala ikan menjadi penjala manusia***

<sup>1</sup> Pada suatu kali Yesus berdiri di pantai danau Genesaret, sedang orang banyak mengerumuni Dia hendak mendengarkan firman Allah. <sup>2</sup> Ia melihat dua perahu di tepi pantai. Nelayan-nelayannya telah turun dan sedang membasuh jalanya. <sup>3</sup> Ia naik ke dalam salah satu perahu itu, yaitu perahu Simon, dan menyuruh dia supaya menolakkan perahunya sedikit jauh dari

pantai. Lalu Ia duduk dan mengajar orang banyak dari atas perahu. <sup>4</sup> Setelah selesai berbicara, Ia berkata kepada Simon: "Bertolaklah ke tempat yang dalam dan tebarkanlah jalamu untuk menangkap ikan." <sup>5</sup> Simon menjawab: "Guru, telah sepanjang malam kami bekerja keras dan kami tidak menangkap apa-apa, tetapi karena Engkau menyuruhnya, aku akan menebarkan jala juga." <sup>6</sup> Dan setelah mereka melakukannya, mereka menangkap sejumlah besar ikan, sehingga jala mereka mulai koyak. <sup>7</sup> Lalu mereka memberi isyarat kepada teman-temannya di perahu yang lain supaya mereka datang membantunya. Dan mereka itu datang, lalu mereka bersama-sama mengisi kedua perahu itu dengan ikan hingga hampir tenggelam. <sup>8</sup> Ketika Simon Petrus melihat hal itu iapun tersungkur di depan Yesus dan berkata: "Tuhan, pergilah dari padaku, karena aku ini seorang berdosa." <sup>9</sup> Sebab ia dan semua orang yang bersama-sama dengan dia takjub oleh karena banyaknya ikan yang mereka tangkap; <sup>10</sup> demikian juga Yakobus dan Yohanes, anak-anak Zebedeus, yang menjadi teman Simon. Kata Yesus kepada Simon: "Jangan takut, mulai dari sekarang engkau akan menjala manusia ." <sup>11</sup> Dan sesudah mereka menghela perahu-perahunya ke darat, merekapun meninggalkan segala sesuatu, lalu mengikut Yesus.

Demikianlah Sabda Tuhan.

U : Terpujilah Kristus.

## 7. Renungan/Refleksi

- Bapa, ibu, dan saudara/i yang terkasih dalam Kristus. Marilah kita sebagai komunitas yang mengabdikan diri di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun ini, merefleksikan hal-hal yang berkaitan dengan karya pelayanan kita di bidang pendidikan. Dalam novena ke-2 ini, kita belajar dari Petrus dan para murid dalam peristiwa penangkapan ikan di danau Genesaret. Manakah sikap-sikap para murid itu yang bisa menjadi pedoman pelayanan kita?

### **(1) Petrus Menebarkan Jalanya seperti Perintah Tuhan Yesus**

Tuhan Yesus memanggil dan memilih Petrus dan kedua rekannya, Yohanes dan Yakobus untuk bertolak lebih dalam dan menebarkan jala. Meskipun Petrus sebenarnya bisa menolak perintah Tuhan Yesus karena ia lebih tahu tentang saat menangkap ikan yang tepat, ia tetap mengikuti perintah Yesus. Ketaatan Petrus ini yang patut kita ikuti. Kita taat tanpa syarat bila itu kehendak Tuhan.

### **(2) Buah Ketaatan Petrus Petrus**

Petrus memperoleh hasil tangkapan ikan yang luar biasa banyaknya. Sampai-sampai jalanya pun robek! Bahkan ketika teman-temannya

datang membantunya, dua perahu mereka hampir tenggelam karena terlalu banyaknya ikan yang didapat. Inilah yang akan terjadi juga ketika kita mengarahkan pelayanan kita seperti apa yang Tuhan mau. Pelayanan kita tidak akan sia-sia, tetapi akan menjadi pelayanan yang berbuah banyak. Kita mencari jalan untuk menghimpun mahasiswa baru dengan cara Tuhan Yesus sendiri. Tentu saja kita harus mengenal cara Tuhan itu.

Marilah kita belajar dari Petrus, yang patuh terhadap apa pun arahan Tuhan Yesus walaupun terlihat tidak masuk akal. Tuhanlah yang memiliki pelayanan sehingga Dialah yang berhak menentukan arah pelayanan. Dan hanya Dialah yang mampu menjadikan pelayanan kita berbuah. Hal yang tidak mampu dilakukan oleh manusia.

(3) **Berkat Tuhan selalu mengalir bagi kita.**

Sesungguhnya Tuhan sudah menyediakan berkat bagi anak-anak-Nya yang mau berjalan menurut kehendak-Nya. Petrus, sebelum menikmati berkat Tuhan, terlebih dahulu menyediakan perahunya bagi Tuhan sebagai sarana untuk memberitakan firman tentang Kerajaan surga. Tidak sedikit dari kita yang ingin memperoleh berkat dan mukjizat dari Tuhan, tetapi 'enggan menyerahkan perahu' hidup kita kepada Tuhan. Marilah kita serahkan kehendak kita untuk diserasikan dengan kehendak Tuhan kita Yesus Kristus.

- (4) Untuk memperoleh berkat dan mujizat dari Tuhan kita harus 'tinggal' di dalam Tuhan dan firman-Nya (Yohanes 15:7). Sekalipun situasi dan keadaan tidak memungkinkan, asal kita mau taat akan perintah Tuhan, Dia pasti menolong. Seperti pengalaman Simon: *"...karena Engkau menyuruhnya, aku akan menebarkan jala juga."* (Lukas 5:5). Mujizat terjadi, *"...mereka menangkap sejumlah besar ikan, sehingga jala mereka mulai koyak."* (Lukas 5:6). Mari, kita serahkan karya pelayanan kita yang mendidik generasi muda kepada Tuhan. Dia akan membuat mukjizat pada waktunya. Iman kita kepada Tuhan harus semakin mendalam. Santa Angela Merici ( Pendiri Ordo Santa Ursula ) berpesan dalam Warisan Terakhir, ***"Langkah anda yang pertama harus senantiasa kembali ke Yesus Kristus."*** Tuhan memberkati kita semua.

***( Hening sejenak ..... kira-kira 2 menit ).***

## 9. Doa Umat

**P** : Kristus melindungi dan mencintai umat-Nya, sebab Dialah gembala dan pemelihara hidup kita. Marilah kita memuji Dia, menaruh harapan pada-Nya dan mohon:

**L** : Ya Tuhan Yesus, Engkau sungguh-sungguh mearuh belaskasihan kepada orang banyak yang kelaparan pada saat mendengarkan Engkau. Kami mohon, berkatilah orang-orang muda yang mengalami kesulitan dalam hidup mereka, khususnya dalam bidang pendidikan. Bantulah usaha kami untuk menghimpun dan memberi orang-orang muda ini pendidikan yang layak di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun. Kami mohon ya Tuhan Yesus ....

**U** : *Berkatilah segala usaha kami ya Tuhan Yesus.*

**L** : Ya Tuhan Yesus, kami berterima kasih atas terang Roh Kudus-Mu yang dicurahkan kepada Yayasan Widya Mandala melalui Dewan Pengurus Yayasan yang telah berjuang untuk mengembangkan Kampus kami ini. Semoga seluruh Dewan Pengurus Yayasan Widya Mandala selalu sehat, kuat, dan penuh harapan. Tunjukkanlah cara-cara baru yang sesuai dan berkenan pada-Mu dalam mengembangkan Universitas ini. Kami mohon ya Tuhan ....

**U** : *Berkatilah segala usaha kami ya Tuhan Yesus.*

**L** Ya Tuhan Yesus, kami mohon berkat-Mu untuk para orang tua agar mereka mempercayakan pendidikan putra-putrinya di lembaga kami ini. Semoga segala usaha yang kami lakukan membuka pandangan orang tua atau masyarakat tentang pentingnya pendidikan yang berkualitas sebagai persiapan bagi masa depan putra-putri mereka. Kami mohon ya Tuhan Yesus .....

**U** : *Berkatilah segala usaha kami ya Tuhan Yesus.*

**L** : Ya Tuhan Yesus, kami mohon berkat-Mu bagi Pimpinan Universitas, para dosen, tenaga kependidikan, dan tenaga penunjang agar selalu sehat dan bersemangat dalam pelayanan sesuai dengan tugas dan tanggung jawab mereka masing-masing. Kami mohon ya Tuhan Yesus..

**U** : *Berkatilah segala usaha kami ya Tuhan Yesus.*

**L** : Demikianlah permohonan kami ya Tuhan Yesus. Semoga Engkau mengabulkan semuanya. Nama-Mu kami puji, kini, dan sepanjang segala abad.

**U** : *Amin*

## 9. Doa Novena Penerimaan Mahasiswa Baru ( bersama-sama )

Allah, Bapa kami yang Mahabaik, kami bersyukur kepada-Mu atas rahmat panggilan dan tugas pelayanan yang Engkau percayakan kepada kami. Kami Kaupanggil untuk ikut terlibat dalam karya penyelamatan-Mu di dunia ini dengan melanjutkan karya pendidikan yang telah dirintis oleh para pendahulu kami.

Ya Bapa, Engkau tahu apa yang kami pikirkan, harapkan, dan cita-citakan untuk melayani semakin banyak kaum muda di lembaga kami ini. Karya ini adalah milik-Mu. Maka, kami mohon dengan rendah hati, tambahkanlah mahasiswa untuk Program Studi: Bimbingan dan Konseling, Pendidikan Bahasa Indonesia, Pendidikan Matematika, Bahasa Inggris, Biologi, Manajemen, Akuntansi, Rekayasa Industri, Psikologi, Farmasi Diploma 3, Program Magister, dan Program Doktor.

Dengan segenap pengharapan iman dan kasih akan Dikau ya Bapa, kami mohon dengan tulus berkatilah segala usaha segenap pimpinan, Tim Promosi, segenap Tenaga Kependidikan, dan semua pemerhati pendidikan di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun dalam menghimpun calon mahasiswa baru, tahun akademik 2023/2024. Jadikanlah kami semua, perpanjangan tangan-Mu untuk berbagi berkat, mendidik, dan mendampingi para mahasiswa yang Engkau percayakan kepada kami dengan semangat Patron kami St. Yohanes Paulus II. Doa syukur, harapan, dan permohonan ini kami haturkan kepada-Mu dengan perantaraan Tuhan kami Yesus Kristus. Amin.

1 X Bapa Kami

3 X Salam Maria

Kemuliaan .....

## 10. Doa Penutup

P : Marilah kita berdoa ( bersama-sama )

Bapa di Surga, dalam diri Putera-Mu Yesus Kristus melalui Roh Kudus, Engkau hadir di tengah-tengah kami. Berkatilah segala usaha kami untuk hidup bersatu hati dalam kerja sama yang baik untuk menghimpun calon mahasiswa yang datang dari segala penjuru tanah air kami. Buatlah kami bertekun sampai akhir dalam usahaewartakan kasih dan kebaikan-Mu kepada semua orang melalui pendidikan. Doa ini kami panjatkan kepada-Mu dengan perantaraan Kristus, Tuhan, dan Juruselamat kami, amin.

## 11. Berkat



P : Semoga kekuatan dan bantuan Roh Kudus menyertai kita semua agar dapat bertahan serta dengan teguh dan setia melaksanakan pelayanan kita di bidang pendidikan bagi generasi muda. Dalam nama Bapa, dan Putera, dan Roh Kudus.

U : **Amin**

**12. Lagu Penutup : HIDUP KITA DALAM DUNIA ( PS NO. 663: 1,2 )**

**NOVENA PENERIMAAN MAHASISWA BARU  
UNIVERSITAS KATOLIK WIDYA MANDALA SURABAYA  
KAMPUS KOTA MADIUN  
HARI KETIGA**

***Tema : “ ..... Orang yang mendengar dan menyambut firman itu lalu berbuah, ada yang tiga puluh kali lipat, ada yang enam puluh kali lipat, dan ada yang seratus kali lipat.” ( Mrk 4:20 )***

**1. Lagu Pembuka : FIRMAN ALLAH YANG TERSURAT ( PS NO. 366: 1,2)**

**2. Tanda Salib dan Salam**

P : Dalam nama Bapa dan Putera dan Roh Kudus.

U : Amin

P : Kasih karunia dan damai sejahtera dari Allah Bapa dan dari Tuhan kita Yesus Kristus selalu beserta kita.

U : Sekarang dan selama-lamanya.

**3. Pengantar**

**P** : Bapa, ibu, dan saudara/i yang terkasih dalam Kristus. Dalam novena penerimaan mahasiswa baru yang ketiga ini, kita mendengar Yesus berbicara tentang seorang penabur. Kita belajar dari Yesus, sumber kebenaran sejati. Ia mengajak kita untuk menjadi penabur yang baik. Tema novena kita yang ketiga adalah “ ..... ***Orang yang mendengar dan menyambut firman itu lalu berbuah, ada yang tiga puluh kali lipat, ada yang enam puluh kali lipat, dan ada yang seratus kali lipat.” ( Mrk 4:20 )***. Kita mohon kepada Tuhan Yesus agar kita sebagai pendidik di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun mampu menjadi penabur benih dengan cara yang tepat seperti petunjuk Yesus sendiri. Tentu saja kita mempunyai banyak kekuarangan dan kita mohon ampun kepada Tuhan Yesus. Mari, kita hening sejenak .....

**4. Pernyataan Tobat**

**P** : Marilah kita menyesali segala dosa kita dan memohon belas kasih Tuhan dengan berdoa:

**P+U** : Ya Allah, Engkaulah yang harus kukasihi lebih dari segala sesuatu. Aku menyesal sungguh atas dosa-dosaku terutama kelalaian yang kurang kusadari dalam mendidik para peserta didik yang menjadi tanggung jawab kami. Aku sungguh telah berdosa terhadap-Mu ya Tuhan. Maka kumohon dengan pertolongan rahmat-Mu,

dengan niat yang teguh untuk mengubah hidupku ke arah yang benar. Berilah aku kekuatan untuk menghindari apa saja yang menjerumuskanku ke dalam dosa. Ya Allah, kasihanilah aku, dalam nama Yesus Kristus, Juruselamatku yang telah menderita sengsara, wafat, dan bangkit bagiku dan sesamaku.

P : Semoga Allah yang Mahakuasa mengasihani kita, mengampuni dosa kita, dan menghantar kita ke hidup yang kekal.

U : Amin

## 5. Pendarasan Mazmur 18(19) A

### *Pujian bagi Tuhan, pencipta semesta alam.*

*Antifon : Terpujilah Engkau, ya Tuhan, di bentangan langit.*

Langit mewartakan kemuliaan Allah, \*

dan cakrawala memasyurkan karya tangan-Nya.

Hari yang satu mengisahnkannya kepada hari yang lain, \*

dan malam yang satu menyampaikannya kepada malam berikut.

Meskipun tidak bicara dan tidak memperdengarkan suara, +

namun di seluruh dunia bergemalah seruannya, \*

dan pesannya sampai ke perbatasan bumi.

Di sana Tuhan memasang kemah bagi sang surya, \*

yang meninggalkan peraduanannya bagaikan pengantin.

Dengan girang sang surya menempuh jalan peredarannya, \*

laksana seorang pahlawan.

Dari ujung langit yang satu ia beredar ke ujung yang lain, \*

dan taka da lagi yang luput dari panas teriknya.

Kemuliaan kepada Bapa, \*

dan Putra dan Roh Kudus.

Seperti pada permulaan, sekarang, selalu, \*

dan sepanjang segala abad. Amin.

*Antifon : Terpujilah Engkau, ya Tuhan, di bentangan langit.*

### **Mazmur 118 (119):**

*Antifon : Aku memperhatikan jalan hidupku dan melangkahakan kakiku menuju perintah-Mu.*

Ya Tuhan, berpegang pada firman-Mu, \*

itulah kekayaan hatiku.

Aku memohon belaskasihan-Mu dengan segenap hati: \*

kasihanilah aku sesuai dengan janji-Mu.

Aku memperhatikan segala jalan hidupku \*

dan melangkahakan kakiku menuju perintah-Mu.

Aku bergegas dan tidak berlambat \*  
untuk memenuhi perintah-Mu.

Sekalipun aku terjerat oleh orang berdosa, \*  
tetapi hukum-Mu tidak pernah kulupakan.

Tengah malam aku bangun untuk bersyukur kepada-Mu \*  
karena hukum-hukum-Mu yang adil.

Aku bersahabat dengan semua orang yang takwa, \*  
dengan orang yang menepati perintah-Mu.

Bumi penuh dengan kasih setia-Mu, ya Tuhan, \*  
ajarkanlah ketetapan-Mu kepadaku.

Kemuliaan kepada Bapa, \*  
dan Putra dan Roh Kudus.

Seperti pada permulaan, sekarang, selalu, \*  
dan sepanjang segala abad. Amin.

*Antifon : Aku memperhatikan jalan hidupku dan melangkahakan kakiku menuju perintah-Mu.*

## **6. Doa Pembuka**

P : Marilah kita berdoa bersama-sama:

Ya Allah, Bapa kami di dalam surga. Kami bersyukur dan memuji keagungan-Mu. Kami, Kauperkenankan hidup di dunia ini dengan berbagai suka dan duka. Kami seringkali melupakan Engkau yang merupakan asal dan tujuan hidup kami. Engkau tidak membiarkan kami binasa. Engkau mengutus Putera-Mu Yesus Kristus yang selalu menguatkan dan menyelamatkan kami. Tiada hentinya Tuhan Yesus, Sang Guru sejati mengajarkan kebenaran iman kepada kami. Namun kami sering tidak mendengarnya dengan sepenuh hati. Utuslah Roh Kudus-Mu, terangilah akal budi kami agar mampu mendengar sabda-Mu. Jika kami senantiasa mendengarkan kebenaran yang Engkau ajarkan, pasti kami juga mampu mewartakanya kepada sesama terutama kaum muda yang kami didik di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun ini. Semoga kami siap dan mampu menjadi seorang penabur di tanah yang baik. Kami mohon berkat-Mu bagi para mahasiswa dan calon mahasiswa kami agar mereka selalu sehat, bahagia, dan penuh harapan akan kasih-Mu. Demi Kristus, Tuhan, dan Pengantara kami. Amin.

## **7. Bacaan Injil : ( Mrk 4: 1 - 20 )**

P : Semoga Tuhan beserta kita.

U : Sekarang dan selama-lamanya.

- P : Marilah kita mendengarkan Injil Tuhan kita Yesus Kristus menurut Markus  
U : Dimuliakanlah Tuhan.

### ***Perumpamaan tentang seorang penabur***

<sup>1</sup> Pada suatu kali Yesus mulai pula mengajar di tepi danau. Maka datanglah orang banyak yang sangat besar jumlahnya mengerumuni Dia, sehingga Ia naik ke sebuah perahu yang sedang berlabuh lalu duduk di situ, sedangkan semua orang banyak itu di darat, di tepi danau itu.<sup>2</sup> Dan Ia mengajarkan banyak hal dalam perumpamaan kepada mereka. Dalam ajaran-Nya itu Ia berkata kepada mereka: <sup>3</sup> "Dengarlah! Adalah seorang penabur keluar untuk menabur. <sup>4</sup> Pada waktu ia menabur sebagian benih itu jatuh di pinggir jalan, lalu datanglah burung dan memakannya sampai habis.<sup>5</sup> Sebagian jatuh di tanah yang berbatu-batu, yang tidak banyak tanahnya, lalu benih itupun segera tumbuh, karena tanahnya tipis.<sup>6</sup> Tetapi sesudah matahari terbit, layulah ia dan menjadi kering karena tidak berakar.<sup>7</sup> Sebagian lagi jatuh di tengah semak duri, lalu makin besarlah semak itu dan menghimpitnya sampai mati, sehingga ia tidak berbuah.<sup>8</sup> Dan sebagian jatuh di tanah yang baik, ia tumbuh dengan suburnya dan berbuah, hasilnya ada yang tiga puluh kali lipat, ada yang enam puluh kali lipat, ada yang seratus kali lipat." <sup>9</sup> Dan kata-Nya: "Siapa mempunyai telinga untuk mendengar, hendaklah ia mendengar!" <sup>10</sup> Ketika Ia sendirian, pengikut-pengikut-Nya dan kedua belas murid itu menanyakan Dia tentang perumpamaan itu. <sup>11</sup> Jawab-Nya: "Kepadamu telah diberikan rahasia Kerajaan Allah, tetapi kepada orang-orang luar segala sesuatu disampaikan dalam perumpamaan, <sup>12</sup> supaya: Sekalipun melihat, mereka tidak menanggapi, sekalipun mendengar, mereka tidak mengerti, supaya mereka jangan berbalik dan mendapat ampun." <sup>13</sup> Lalu Ia berkata kepada mereka: "Tidakkah kamu mengerti perumpamaan ini? Kalau demikian bagaimana kamu dapat memahami semua perumpamaan yang lain? <sup>14</sup> Penabur itu menaburkan firman. <sup>15</sup> Orang-orang yang di pinggir jalan, tempat firman itu ditaburkan, ialah mereka yang mendengar firman, lalu datanglah Iblis dan mengambil firman yang baru ditaburkan di dalam mereka. <sup>16</sup> Demikian juga yang ditaburkan di tanah yang berbatu-batu, ialah orang-orang yang mendengar firman itu dan segera menerimanya dengan gembira, <sup>17</sup> tetapi mereka tidak berakar dan tahan sebentar saja. Apabila kemudian datang penindasan atau penganiayaan karena firman itu, mereka segera murtad. <sup>18</sup> Dan yang lain ialah yang ditaburkan di tengah semak duri, itulah yang mendengar firman itu, <sup>19</sup> lalu

kekuatiran dunia ini dan tipu daya kekayaan dan keinginan-keinginan akan hal yang lain masuklah menghimpit firman itu sehingga tidak berbuah. <sup>20</sup> Dan akhirnya yang ditaburkan di tanah yang baik, ialah orang yang mendengar dan menyambut firman itu lalu berbuah, ada yang tiga puluh kali lipat, ada yang enam puluh kali lipat, dan ada yang seratus kali lipat."

Demikianlah Sabda Tuhan.

U : Terpujilah Kristus.

## 8. Renungan/refleksi:

- Bapa, ibu, dan saudara/i yang terkasih dalam Kristus. Marilah kita merenungkan arti perumpamaan Yesus dalam Injil yang baru saja kita dengar. Yesus berbicara tentang seorang penabur. Coba kita perhatikan apa yang dikatakan Yesus yang memberikan perumpamaan tentang seorang penabur.
- Yesus mengatakan bahwa penabur itu menabur benih. Benih itu jatuh di pinggir jalan, di tanah yang berbatu-batu, di tengah semak duri, tetapi ada sebagian yang jatuh di tanah yang baik. Mari, kita refleksikan dalam hidup dan pelayanan kita selama ini, apa yang kita taburkan itu ( khususnya dalam pendidikan ) jatuh di mana? Apakah di tanah yang baik seperti kata Yesus? ( *Hening sejenak .....* )
- Banyak orang mendengarkan ajaran Yesus, termasuk kita. Banyak orang mendengarkan ajaran Yesus, termasuk kita. Kalau kita yang ikut mendengar, bagaimana caranya kita mendengar pengajaran Yesus itu? Lihat yang terjadi pada orang banyak: (1) mereka datang dan berkumpul untuk mendengarkan didikan dan ajaran suci, yaitu firman-Nya yang membawa sukacita dan damai sejahtera, (2) mereka datang dan berkumpul untuk mendapatkan penyembuhan, baik dari segala penyakit maupun pengusiran kuasa roh jahat dan setan. Yesus sedang berada di tepi danau. Ia dikelilingi oleh orang banyak yang datang berbondong-bondong untuk mengerumuni-Nya. Mereka ingin mendengarkan didikan Yesus. Yesus mengajar mereka dari atas perahu yang sedang berlabuh yang dijadikan-Nya sebagai mimbar. Orang banyak mendengarkan pengajaran Yesus itu dari darat, di tepi danau itu. Yesus tidak kenal lelah mengajarkan kebenaran. Bagaimana dengan kita sendiri?
- Inti ajaran Yesus:
  1. Tuhan Yesus mengingatkan orang banyak itu untuk mendengarkan ajaran atau didikan-Nya dengan sungguh-sungguh. Jangan sampai firman Tuhan itu tidak dipahami dengan baik seperti penabur yang menabur benih di tanah yang berbatu-batu, di pinggir jalan, di antara

semak duri dan bukan di tanah yang baik. Jika benih itu jatuh di tanah yang baik, ia tumbuh dengan suburnya dan berbuah. Hasilnya ada yang tiga puluh kali lipat, ada yang enam puluh kali lipat, ada yang seratus kali lipat. Benih ini bertumbuh subur dan berbuah yang hasilnya berlipat ganda. Berarti bahwa orang yang mendengar firman Tuhan itu mengerti, menerima, mengimani, dan melakukannya dalam hidup dan pelayanannya. Hidupnya sungguh berguna bagi sesama.

2. Yesus masih menawarkan bahwa siapa yang mempunyai telinga hendaklah ia mendengar. Tuhan Yesus menandakan kepada mereka ( orang banyak ) dan kita bahwa barangsiapa mempunyai telinga untuk mendengar, hendaklah ia belajar dan mendengarkan firman Tuhan. Kata Yesus, "Siapa mempunyai telinga untuk mendengar, hendaklah ia mendengar!"

Apa manfaat perumpamaan ini bagi kita?

- a. Percaya kepada Yesus berarti percaya kepada Firman/Sabda Tuhan. Kita yang mengakui percaya kepada Yesus, hendaknya percaya kepada Firman Tuhan dan bergaul akrab dengan Firman Tuhan dengan menerima, melakukan, dan mentaati Firman Tuhan. Ketika benih Firman Tuhan ditabur atau disampaikan oleh ke 5 tokoh yakni rasul, nabi, pemberita/pewartanya Injil, gembala/pastor/biarawan/ti, pengajar Injil kepada siapa saja yang mendengar Firman Tuhan maka sangat tergantung tanggapan dari pendengar firman itu.
- b. Tidak cukup hanya percaya tetapi harus mau hidup di dalam Firman Tuhan.  
Menerima dan percaya kepada benih atau Firman Tuhan adalah langkah awal namun bila tidak menghidupi Firman Tuhan di dalam hidup kita sehari-hari dan begitu diterjang oleh penderitaan, maka kepercayaan kepada Yesus mulai memudar dan akhirnya hilang. Apakah hal ini terjadi juga dalam hidup kerasulanku?
- c. Mempercayai Firman Tuhan dan menghasilkan buah seperti yang dikehendaki Yesus. Buah-buah ini tampak dalam pertobatan dengan mengubah pola atau sikap hidup kita atau berbalik arah ke Yesus. Selain itu adalah buah pelayanan dalam hal kasih dan kerendahan hati. Di atas semua itu adalah buah Roh Kudus, yakni: kasih, sukacita, damai sejahtera, kesabaran, kemurahan, kebaikan, kesetiaan, kelemahlembutan, penguasaan diri.

Semoga kita yang disegarkan oleh firman Tuhan mampu menyiapkan tanah yang baik bagi firman Tuhan. Tugas kita juga menyiapkan generasi

muda yang kita didik untuk selalu membuka hati bagi Tuhan. Marilah kita berdoa agar Allah membuat kita memahami kebenaran-Nya dan menuntun perbuatan keseharian kita sesuai dengan kehendak-Nya. Berkat Tuhan melimpah bagi kita semua.

## 8. Doa Umat

P : Allah Bapa yang Mahakasih, kini kami menghadap-Mu dengan rendah hati agar Engkau mengabulkan permohonan kami :

L : Ya Bapa, kami tetap memohon kepada-Mu, tambahkanlah mahasiswa untuk Program Studi: Bimbingan dan Konseling, Pendidikan Bahasa Indonesia, Pendidikan Matematika, Bahasa Inggris, Biologi, Manajemen, Akuntansi, rekayasa Industri, Psikologi, Farmasi Diploma 3. Gerakkanlah hati para orang tua dan masyarakat untuk memilih Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun sebagai tempat untuk menuntut ilmu bagi putra dan putri mereka. Kami berjanji untuk mendidik mereka sebaik-baiknya. Marilah kita mohon .....

U : Dengarkanlah doa kami ya Tuhan.

L : Ya Bapa, berkatilah usaha Panitia Penerimaan Mahasiswa Baru dalam menjangkau calon mahasiswa dari segala penjuru tanah air. Semoga seluruh panitia selalu sehat dan penuh harapan dalam seluruh proses penerimaan mahasiswa baru. Marilah kita mohon .....

U : Dengarkanlah doa kami ya Tuhan.

L : Kami mohon berkat dan terang Roh Kudus-Mu bagi pimpinan, para dosen, Tenaga Kependidikan, dan tenaga Penunjang agar semakin bersemangat dalam pelayanan pendidikan di kampus kami ini. Semoga mereka semua memiliki dedikasi yang tinggi dalam mendidik para mahasiswa yang menjadi tanggung jawabnya. Anugerahkanlah kesehatan, kebahagiaan, dan damai sejahtera bagi mereka dan keluarganya. Marilah kita mohon ....

U : Dengarkanlah doa kami ya Tuhan.

P : Marilah kita menyampaikan ujud-ujud pribadi kita kepada Tuhan.  
( *Kita hening sejenak* ).

## 9. Doa Novena Penerimaan Mahasiswa Baru ( bersama-sama )

Allah, Bapa kami yang Mahabaik, kami bersyukur kepada-Mu atas rahmat panggilan dan tugas pelayanan yang Engkau percayakan kepada kami. Kami Kaupanggil untuk ikut terlibat dalam karya penyelamatan-Mu di dunia ini dengan melanjutkan karya pendidikan yang telah dirintis oleh para pendahulu kami.



Ya Bapa, Engkau tahu apa yang kami pikirkan, harapkan, dan cita-citakan untuk melayani semakin banyak kaum muda di lembaga kami ini. Karya ini adalah milik-Mu. Maka, kami mohon dengan rendah hati, tambahkanlah mahasiswa untuk Program Studi: Bimbingan dan Konseling, Pendidikan Bahasa Indonesia, Pendidikan Matematika, Bahasa Inggris, Biologi, Manajemen, Akuntansi, Rekayasa Industri, Psikologi, Farmasi Diploma 3, Program Magister, dan Program Doktor.

Dengan segenap pengharapan iman dan kasih akan Dikau ya Bapa, kami mohon dengan tulus berkatilah segala usaha segenap pimpinan, Tim Promosi, segenap Tenaga Kependidikan, dan semua pemerhati pendidikan di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun dalam menghimpun calon mahasiswa baru, tahun akademik 2023/2024. Jadikanlah kami semua, perpanjangan tangan-Mu untuk berbagi berkat, mendidik, dan mendampingi para mahasiswa yang Engkau percayakan kepada kami dengan semangat Patron kami St. Yohanes Paulus II. Doa syukur, harapan, dan permohonan ini kami haturkan kepada-Mu dengan perantaraan Tuhan kami Yesus Kristus. Amin.

1 X Bapa Kami

3 X Salam Maria

Kemuliaan .....

## 10. Doa Penutup

P : Marilah kita berdoa (*bersama-sama*)

### DOA KEPADA BUNDA MARIA PEMBUKA SIMPUL

Santa Perawan Maria, bunda pengasih yang adil, ibu yang tidak pernah menolak untuk datang membantu seorang anak yang membutuhkan, ibu yang tangannya tidak pernah berhenti melayani anak-anakmu tercinta karena tergerak oleh kasih ilahi dan rahmat yang besar dalam hatimu. Palingkanlah pandanganmu yang penuh belas kasih pada kami dan lihatlah kekusutan simpul yang ada dalam hidup kami. Engkau tahu betul bagaimana kami putus asa, merasa sakit, kesedihan kami dan bagaimana kami terikat oleh simpul tersebut.

Bunda Maria, Allah telah mempercayakan membuka simpul dalam kehidupan anak-anaknya, kami mempercayakan ke tanganmu pita hidup kami. Tak seorang pun, bahkan tidak si jahat sendiri, bisa mengambilnya dari perlindunganmu yang berharga. Di tanganmu, tidak ada simpul yang tidak dapat dilepaskan. Ibu yang penuh kuasa, oleh rahmat dan kuasa pengantaraanmu bersama puteramu, dan Yesus pembebas kami, terimalah ke tanganmu hari ini simpul ini. (***sebutkan permohonan***). Kami mohon engkau membukanya sekali untuk selamanya demi kemuliaan Allah, Engkaulah harapan kami.

O Bunda kami, Engkaulah satu-satunya penghiburan yang diberi Allah bagi kami, benteng kekuatan kami yang lemah, kekayaan dari kemiskinan kami dan dengan Kristus, kebebasan dari rantai kami. Dengarkanlah permohonan kami, jagalah kami, bimbinglah kami, lindungi kami, oh pengungsian yang aman!  
Bunda Maria Pembuka Simpul, doakanlah kami.

**12. Berkat**

**P** : Semoga kekuatan dan bantuan Roh Kudus menyertai kita semua agar dapat bertahan serta dengan teguh dan setia melaksanakan pelayanan kita di bidang pendidikan bagi generasi muda. Dalam nama Bapa dan Putera dan Roh Kudus.

**U** : **Amin**

**14. Lagu Penutup : DENGARKANLAH, MARIA ( PS NO. 632: 1,2 )**

=====&&&&&&&====  
\*\*\*\*\*

**NOVENA PENERIMAAN MAHASISWA BARU  
UNIVERSITAS KATOLIK WIDYA MANDALA SURABAYA  
KAMPUS KOTA MADIUN**

**HARI KE EMPAT**

*Tema :*

***“Maka Yesus memanggil kedua belas murid-Nya, lalu memberikan tenaga dan kuasa kepada mereka untuk menguasai setan-setan dan untuk menyembuhkan penyakit-penyakit.” ( Luk 9:1)***

**1. Lagu Pembuka : PANGGILAN TUHAN ( PS NO 682 : 1,2 )**

**2. Tanda Salib dan Salam**

P : Dalam nama Bapa dan Putera dan Roh Kudus.

U : Amin

P : Kasih karunia dan damai sejahtera dari Allah Bapa dan dari Tuhan kita Yesus Kristus selalu beserta kita.

U : Sekarang dan selama-lamanya.

**3. Pengantar**

**P** : Bapa, ibu, dan saudara/i yang terkasih dalam Tuhan Yesus Kristus. Dalam novena penerimaan mahasiswa baru yang keempat ini, kita siap diutus oleh Yesus ke tempat yang Ia kehendaki. Tuhan Yesus telah menetapkan untuk memilih dan memanggil kita untuk mengabdikan diri di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun sesuai dengan tema novena PMB yang keempat ini adalah ***“ Yesus memanggil kedua belas murid-Nya, lalu memberikan tenaga dan kuasa kepada mereka untuk menguasai setan-setan dan untuk menyembuhkan penyakit-penyakit”.*** (Luk 9:1) Mari, kita membuka hati bagi Yesus dalam tugas perutusan kita. Menyadari kelemahan kita yang sering menghindari dari perutusan Yesus terutama bila mengalami kesulitan, kita mohon ampun kepada Tuhan Yesus, dan mohon rahmat untuk membaharui diri kita. Kita hening sejenak .....

**4. Pernyataan Tobat**

P : Marilah kita menyesali segala dosa kita dan memohon belas kasih Tuhan dengan berdoa:

P+U : Ya Allah, Engkaulah yang harus kukasihi lebih dari segala sesuatu. Aku menyesal sungguh atas dosa-dosaku terutama kelalaian yang

kurang kusadari dalam mendidik para peserta didik yang menjadi tanggung jawab kami. Aku sungguh telah berdosa terhadap-Mu ya Tuhan. Maka kumohon dengan pertolongan rahmat-Mu, dengan niat yang teguh untuk mengubah hidupku ke arah yang benar. Berilah aku kekuatan untuk menghindari apa saja yang menjerumuskanku ke dalam dosa. Ya Allah, kasihanilah aku, dalam nama Yesus Kristus, Juruselamatku yang telah menderita sengsara, wafat, dan bangkit bagiku dan sesamaku.

P : Semoga Allah yang Mahakuasa mengasihani kita, mengampuni dosa kita, dan menghantar kita ke hidup yang kekal.

U : Amin

## 5. Pendarasan Mazmur 46

*Antifon : Cinta yang mempersatukan kita bersumber pada persatuan Bapa, Putera, dan Roh Kudus, yang bersemayam di hati kita. (Konst. 74 )*

Orang yang berbuat baik akan sejahtera dalam segala hal \*  
dan usaha mereka selalu berhasil.

Bagi kita, Allah adalah tempat perlindungan dan kekuatan \*  
sudah terbukti sebagai penolong dalam kesesakan.

Sebab itu kita tidak akan takut, sekalipun bumi berubah, \*  
sekalipun gunung-gunung goncang di dalam laut;

Sekalipun rebut dan berbuih airnya \*

sekalipun gunung-gunung goyang oleh geloranya.

Kota Allah, kediaman yang Mahatinggi, \*  
disukai oleh aliran sungai.

Bangsa-bangsa ribut, kerajaan-kerajaan goncang, \*

Ia memperdengarkan suara-Nya, dan bumi pun hancur.

Tuhan semesta alam menyertai kita, \*

kota benteng kita ialah Allah Yakub.

Pergilah, pandanglah pekerjaan Tuhan, \*

yang mengadakan permusuhan bumi;

Yang menghentikan peperangan sampai ke ujung bumi, +

yang mematahkan busur panah, \*

membakar kereta-kereta perang dengan api!

Tuhan semesta alam, \*

Kota benteng kita ialah Allah Yakub.

Kemuliaan kepada Bapa, \*

dan Putera dan Roh Kudus,

Seperti pada permulaan, sekarang, selalu, \*  
dan sepanjang segala abad, amin.

*Antifon : Cinta yang mempersatukan kita bersumber pada persatuan  
Bapa, Putera, dan Roh Kudus, yang bersemayam di hati kita.  
(Konst 74)*

**Kidung Efesus (Ef 1, 3 – 10)**

**Antifon2 : Kita akan memberi kesaksian tentang persatuan, damai, dan harapan dalam dunia yang terluka oleh begitu banyak perpecahan dan pemisahan. ( Konst. 91 )**

Terpujilah Allah dan Bapa Tuhan kita Yesus Kristus, +  
yang memberkati kita dalam Kristus, \*  
dengan segala berkat rohani di surga.

Dalam Kristus, Allah telah memilih kita,+  
sebelum menciptakan jagad raya,\*  
supaya kita kudus dan tak bercela di hadapan-Nya.

Dengan cinta, Allah telah menentukan kita menjadi putera-Nya, +  
dengan perantaraan Yesus Kristus,\*  
karena kerelaan kehendak-Nya.

Supaya terpujilah rahmat-Nya yang mulia,+  
yang dianugerahkan-Nya kepada kita,\*  
dalam Putera yang dikasihi-Nya.

Dalam Kristus, kita telah memperoleh penebusan berkat Darah-Nya, +  
yaitu pengampunan atas segala pelanggaran kita, \*  
sekedar kerelaan yang diikhtiarkan-Nya dalam kristus sejak dahulu kala.

Untuk menggenapkan segala zaman,+  
yaitu menyatukan segala sesuatu di surge dan di bumi, \*  
dalam diri Kristus sebagai kepala.

Kemuliaan kepada Bapa,\*  
dan Putera dan Roh Kudus,

Seperti pada permulaan, sekarang, selalu, \*  
dan sepanjang segala abad, amin.

*Antifon 2: Kita akan memberi kesaksian tentang persatuan, damai, dan harapan  
dalam dunia yang terluka oleh begitu banyak perpecahan dan  
pemisahan. ( Konst. 91 )*

## 6. Doa Pembuka

P : Marilah kita berdoa bersama-sama (*Hening sejenak*)

Ya Tuhan Yesus Kristus, kami bersyukur kepada-Mu yang telah memanggil kami untuk mendidik orang-orang muda. Engkau menghendaki agar kami yang dipercaya untuk mengabdikan diri di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun ini tetap tekun dan setia menjalankan tugas. Kami mohon terang Roh Kudus-Mu agar kami semakin bersemangat untuk mewartakan kasih-Mu kepada sesama terutama di kalangan orang-orang muda yang kami didik. Berkatilah orang-orang muda yang Engkau kirim untuk dididik di lembaga kami ini. Doa ini kami haturkan kepada-Mu dengan perantaraan Kristus, Guru, dan Juruselamat kami. Amin.

## 7. Bacaan Injil : Lukas 9 : 1 – 6

P : Semoga Tuhan beserta kita.

U : Sekarang dan selama-lamanya.

P : Marilah kita mendengarkan Injil Tuhan kita Yesus Kristus menurut Markus

U : Dimuliakanlah Tuhan.

### *Yesus mengutus kedua belas murid*

<sup>1</sup> Maka Yesus memanggil kedua belas murid-Nya, lalu memberikan tenaga dan kuasa kepada mereka untuk menguasai setan-setan dan untuk menyembuhkan penyakit-penyakit. <sup>2</sup> Dan Ia mengutus mereka untuk memberitakan Kerajaan Allah dan untuk menyembuhkan orang, <sup>3</sup> kata-Nya kepada mereka: "Jangan membawa apa-apa dalam perjalanan, jangan membawa tongkat atau bekal, roti atau uang, atau dua helai baju. <sup>4</sup> Dan apabila kamu sudah diterima dalam suatu rumah, tinggallah di situ sampai kamu berangkat dari situ. <sup>5</sup> Dan kalau ada orang yang tidak mau menerima kamu, keluarlah dari kota mereka dan kebaskanlah debunya dari kakimu sebagai peringatan terhadap mereka." <sup>6</sup> Lalu pergilah mereka dan mereka mengelilingi segala desa sambil memberitakan Injil dan menyembuhkan orang sakit di segala tempat.

Demikianlah Sabda Tuhan.

U : Terpujilah Kristus.

## 8. Renungan/refleksi:

Saudara dan saudari yang terkasih dalam Kristus. Tuhan Yesus sungguh mengasihi kita. Ia memilih untuk memanggil kita dan diberi tugas yang sangat istimewa. Tuhan Yesus tentu tahu kekuatan dan kualitas hidup kita tetapi Ia

selalu mengutamakan keselamatan kita dengan memilih kita untukewartakan kasih Allah Bapa-Nya yang tanpa batas itu. Apa saja yang Tuhan Yesus inginkan dari kita yang telah Ia pilih? Hal-hal berikut yang Yesus katakan, perlu kita perhatikan dan hayati secara mendalam:

- a. Yesus memberikan kepercayaan kepada murid-murid-Nya dan kita yang Ia pilih untuk menunaikan tugas sebagai pewarta Kerajaan Surga dan pewarta kabar keselamatan. Di sini, ada kepercayaan Tuhan kepada manusia. Yesus tidak memilih mereka yang mampu melainkan yang setia dalam melaksanakan perintah-Nya. Kita juga diberi mandat untuk berkolaborasi dengan-Nya dalam membangun Kerajaan Allah dengan segala kelemahan dan kelebihan yang kita miliki.
- b. Keinginan Yesus:
  - Jangan membawa apa pun dalam melaksanakan perutusan. Maksud Yesus: kita perlu melepaskan atau meninggalkan segala sesuatu yang membuat kita terbelenggu sehingga tidak bebas bersaksi, terutama kepentingan pribadi atau egoism kita. Di sinilah kita harus merefleksi diri bahwa kita datang ke dunia ini tidak membawa apa pun. Dengan demikian, menjadi pewarta kabar keselamatan, kita diminta untuk meninggalkan ego, kesombongan, keangkuhan, dan segala hal yang berbau duniawi.
  - Jadilah pewarta dengan kekuatan Kristus dan janganewartakan dengan kekuatan sendiri. Mewartakan kabar gembira bersama Kristus adalah berkat yang berlimpah-limpah. Maka, jadilah terang bagi sesama di jalan menuju keselamatan. Inilah misi kita sebagai murid-murid Tuhan Yesus.

### **Refleksi: (Hening kita-kira 2 menit)**

1. Bagaimana saya menghayati perutusanku di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun saat ini?
2. Bagaimana saya berjuang untuk mengembangkan kampus ini?

## **8. Doa Umat**

- P : Allah Bapa kami yang Mahakasih. Kami bersyukur kepada-Mu yang telah menciptakan dan memelihara kami. Kasih-Mu yang agung itu tampak melalui Putera-Mu Yesus Kristus yang menjadi manusia dan hidup di antara kami. Ia telah memilih dan mengutus kami untuk melayani sesama. Terimalah permohonan kami ini:
- L : Ya Tuhan, utuslah Roh Kudus-Mu kepada kami agar senantiasa melihat jalan-Mu dalam perutusan kami, khususnya yang saat ini kami perjuangkan yakni mencari calon mahasiswa untuk kami didik

di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun. Kami mohon ya Tuhan .....

U : Berkatilah segala usaha kami.

L : Ya Tuhan, kami tetap memohon rahmat-Mu bagi para orang tua dan masyarakat serta orang-orang muda agar mau memilih Universitas Katolik Widya Mandala sebagai tempat untuk mempersiapkan masa depan mereka. Kami mohon ya Tuhan ....

U : Berkatilah segala usaha kami.

L : Ya Bapa, kami mohon Roh Pengertian dan Roh Kebijaksanaan bagi kami semua yang mengabdikan di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun agar memiliki semangat berkorban demi kemajuan lembaga ini. Kami mohon ya Tuhan .....

U : Berkatilah segala usaha kami.

P : Marilah kita satukan doa-doa kita dalam "Doa Novena Penerimaan Mahasiswa Baru Tahun Akademik 2023/2024 .....

## **10. Doa Novena Penerimaan Mahasiswa Baru ( bersama-sama )**

Allah, Bapa kami yang Mahabaik, kami bersyukur kepada-Mu atas rahmat panggilan dan tugas pelayanan yang Engkau percayakan kepada kami. Kami Kaupanggil untuk ikut terlibat dalam karya penyelamatan-Mu di dunia ini dengan melanjutkan karya pendidikan yang telah dirintis oleh para pendahulu kami.

Ya Bapa, Engkau tahu apa yang kami pikirkan, harapkan, dan cita-citakan untuk melayani semakin banyak kaum muda di lembaga kami ini. Karya ini adalah milik-Mu. Maka, kami mohon dengan rendah hati, tambahkanlah mahasiswa untuk Program Studi: Bimbingan dan Konseling, Pendidikan Bahasa Indonesia, Pendidikan Matematika, Bahasa Inggris, Biologi, Manajemen, Akuntansi, Rekayasa Industri, Psikologi, Farmasi Diploma 3, Program Magister, dan Program Doktor.

Dengan segenap pengharapan iman dan kasih akan Dikau ya Bapa, kami mohon dengan tulus berkatilah segala usaha segenap pimpinan, Tim Promosi, segenap Tenaga Kependidikan, dan semua pemerhati pendidikan di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun dalam menghimpun calon mahasiswa baru, tahun akademik 2023/2024. Jadikanlah kami semua, perpanjangan tangan-Mu untuk berbagi berkat, mendidik, dan mendampingi para mahasiswa yang Engkau percayakan kepada kami dengan semangat Patron kami St. Yohanes Paulus II. Doa



syukur, harapan, dan permohonan ini kami haturkan kepada-Mu dengan perantaraan Tuhan kami Yesus Kristus. Amin.

1 X Bapa Kami

3 X Salam Maria

Kemuliaan .....

## 11. Doa Penutup

P : Marilah kita berdoa (*bersama-sama*)

### Doa Kepada St. Yohanes Paulus II

Oh, St. Yohanes Paulus, dari jendela surga, anugerahilah kami berkatmu! Berkatilah gerejamu yang sangat engkau cintai ini. Layani, bimbinglah dan tuntunlah dengan berani gerejamu yang sedang berziarah di dunia ini, agar mampuewartakan nama Yesus serta mendekatkan semua orang kepada Yesus. Berkatilah juga kaum muda yang adalah dambaan terbesarmu. Bantulah mereka agar memiliki mimpi dan keinginan yang besar untuk menemukan cahaya yang dapat menerangi jalan kehidupan mereka di dunia ini. Sudilah kirannya engkau memberkati juga setiap keluarga yang ada di dunia ini. Engkau telah mengingatkan kami tentang serangan iblis terhadap kekuatan cahaya ilahi dari Allah yang dianugerahkan-Nya ke dunia ini. Semoga dengan doamu, engkau dapat melindungi semua keluarga di manapun. Berdoalah bagi perdamaian seluruh dunia, terutama bagi mereka yang saat ini masih diliputi ketegangan, peperangan dan ketidakadilan. Engkau dikenal sebagai sosok yang selalu menyerukan perdamaian. Engkau mengatasi perang dengan melakukan dialog dan menanamkan benih-benih cinta. Maka, doakanlah kami agar tidak takut dan tak kenal untuk menjadi penabur perdamaian. Oh St. Yohanes Paulus, dari jendela surga, tempat kami melihatmu di sebelah Bunda kami Maria, kirimkanlah berkat Tuhan kepada kami semua. Amin.

## 12. Berkat

P. Semoga kekuatan dan bantuan Roh Kudus menyertai kita semua agar dapat bertahan serta dengan teguh dan setia melaksanakan pelayanan kita di bidang pendidikan bagi generasi muda. Dalam nama Bapa dan Putera dan Roh Kudus.

U. Amin.

## 13. Lagu Penutup : YESUS MENGUTUS MURID-NYA ( PS NO. 692: 1,2 )

=====&&&&&&&=====

**NOVENA PENERIMAAN MAHASISWA BARU  
UNIVERSITAS KATOLIK WIDYA MANDALA SURABAYA  
KAMPUS KOTA MADIUN**

**HARI KELIMA**

*Tema*

*“Akulah gembala yang baik . Gembala yang baik memberikan nyawanya bagi domba-dombanya”. ( Yoh 10:11 )*

**1. Lagu Pembuka : TUHAN, KAU GEMBALA KAMI ( PS NO. 542 : 1,2 )**

**2. Tanda Salib dan Salam**

P : Dalam nama Bapa dan Putera dan Roh Kudus.

U : Amin

P : Kasih karunia dan damai sejahtera dari Allah Bapa dan dari Tuhan kita Yesus Kristus selalu beserta kita.

U : Sekarang dan selama-lamanya.

**3. Pengantar**

P : Bapa, ibu, dan saudara/i yang terkasih dalam Tuhan Yesus Kristus. Dalam novena penerimaan mahasiswa baru yang kelima ini, kita mengikuti Yesus, Sang Gembala Agung yang menjamin hidup orang-orang yang dikasihi-Nya. Maka, tema novena kelima ini adalah “ ***Akulah gembala yang baik . Gembala yang baik memberikan nyawanya bagi domba-dombanya”.*** ( *Yoh 10:11* ). Tuhan Yesus tidak pernah membiarkan kita menderita. Tuhan sungguh setia kepada kita umat manusia. Namun kita sering mengingkari dan meninggalkan-Nya untuk mencari kesenangan duniawi. Menyadari kesalahan dan dosa kita yang sering tidak mengikuti Sang Gembala Sejati, Tuhan Yesus Kristus, marilah kita meneliti batin kita dan memohon pengampunan dari Tuhan. Kita hening sejenak .....

**4. Pernyataan Tobat**

P : Marilah kita menyesali segala dosa kita dan memohon belas kasih Tuhan dengan berdoa:

P+U : Ya Allah, Engkaulah yang harus kukasihi lebih dari segala sesuatu. Aku menyesal sungguh atas dosa-dosaku terutama kelalaian yang kurang kusadari dalam mendidik para peserta didik yang menjadi tanggung jawab kami. Aku sungguh telah berdosa terhadap-Mu ya Tuhan. Maka kumohon dengan pertolongan rahmat-Mu, dengan

niat yang teguh untuk mengubah hidupku ke arah yang benar. Berilah aku kekuatan untuk menghindari apa saja yang menjerumuskanku ke dalam dosa. Ya Allah, kasihanilah aku, dalam nama Yesus Kristus, Juruselamatku yang telah menderita sengsara, wafat, dan bangkit bagiku dan sesamaku.

P : Semoga Allah yang Mahakuasa mengasihani kita, mengampuni dosa kita, dan menghantar kita ke hidup yang kekal.

U : Amin

## 5. Pendarasan Mazmur 23

*Antifon: Semakin anda bersatu, semakin Yesus Kristus akan berada di antara anda sebagai Bapa dan Gembala yang baik (War. 10:9).*

Tuhanlah gembalaku aku takkan berkekurangan \*

Ia membaringkan daku di padang rumput yang hijau.

Ia membimbing aku ke air yang tenang \*

dan menyegarkan daku.

Ia menuntun aku ke jalan yang lurus \*

demi nama-Nya yang kudus.

Sekalipun berjalan dalam lembah yang kelam \*

aku tidak takut bahaya sebab Engkau besertaku.

Tongkat gembalaan-Mu \*

itulah yang menghibur aku.

Engkau menyediakan hidangan bagiku \*

di hadapan segala lawanku.

Engkau mengurapi kepalaku dengan minyak \*

pialaku penuh berlimpah.

Kerelaan dan kemurahan-Mu mengiringi aku \*

seumur hidupku.

Aku akan diam di rumah Tuhan \*

sepanjang masa.

Kemuliaan kepada Bapa \*

dan Putra dan Roh Kudus.

Seperti pada permulaan, \*

sekarang, selalu, dan sepanjang segala abad,amin.

*Antifon: Semakin anda bersatu, semakin Yesus Kristus akan berada di antara anda sebagai Bapa dan Gembala yang baik (War. 10:9).*

## **Kidung Yesaya 61: 10 – 62:3**

*Antifon 2 : Tidak aka nada tanda lain bahwa kalian akan diberkati Allah,  
daripada cinta kasih dan persatuan yang ada di antara anda.  
(War. 10:10)*

Aku sangat bergembira dalam Tuhan \*  
dan bersorak riang dalam Allahku.

Sebab Tuhan telah mengenakan padaku dandanan keselamatan \*  
dan menyelubungi aku dengan pakaian kebenaran.

Laksana pengantin pria mengenakan mahkota \*  
dan mempelai wanita hiasan permata.

Seperti bumi menumbuhkan tetumbuhan \*  
dan lading menumbuhkan benih.

Demikian pula Tuhan menumbuhkan \*  
kebenaran dan pujian di hadapan segala bangsa.

Demi Sion aku akan mengumandangkan suara \*  
demi Yerusalem aku akan giat bekerja.

Sampai kesuciannya memancar bagaikan cahaya \*  
dan keselamatannya bersinar laksana obor.

Segala bangsa akan melihat kesucianmu hai Yerusalem +  
semua raja akan melihat kesucianmu \*

engkau akan diberi nama baru oleh Tuhan.

Seperti mahkota engkau ada di tangan Tuhan \*  
bagaikan tajuk engkau dipegang Allahmu.

Kemuliaan kepada Bapa \*  
dan Putra dan Roh Kudus.

Seperti pada permulaan, \*  
sekarang, selalu, dan sepanjang segala abad,amin.

*Antifon 2 : Tidak aka nada tanda lain bahwa kalian akan diberkati Allah,  
daripada cinta kasih dan persatuan yang ada di antara anda.  
(War. 10:10)*

## **6. Doa Pembuka**

P : Marilah kita berdoa bersama-sama (*Hening sejenak*)

Ya Yesus, Gembala Sang Gembala Agung kami. Engkau menjaga kawanan domba-Mu tanpa henti. Dan mengenali setiap kebutuhan kami. Semoga kami semakin mengenal Engkau yang menggembalakan dan menuntun kami melewati semua kesulitan di dalam karya pelayanan di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun ini. Engkau mengasihi setiap domba gembalaan-Mu, maka

tanpa keraguan sedikit pun kami menaruh hidup kami di tangan-Mu. Tolonglah kami untuk selalu mendengar suara-Mu. Kami ingin belajar dari-Mu untuk mengenal setiap pribadi yang menjadi tanggung jawab kami dalam pendidikan di Universitas Katolik Widya Mandala Kampus Kota Madiun. Kami mohon terang Roh Kudus-Mu agar kami memiliki sikap PEDULI, KOMIT, dan ANTUSIAS dalam pengabdian kami. Beri kami semangat dan daya juang yang tinggi untuk pergi mencari domba-domba-Mu yang tersesat atau susah hidupnya. Demi Kristus, Tuhan, dan Gembala Agung kami. Amin.

## 6. Bacaan Injil : Yohanes 10: 1-21

P : Semoga Tuhan beserta kita.

U : Sekarang dan selama-lamanya.

P : Marilah kita mendengarkan Injil Tuhan kita Yesus Kristus menurut Markus

U : Dimuliakanlah Tuhan.

### *Gembala yang baik*

<sup>1</sup> Aku berkata kepadamu: Sesungguhnya siapa yang masuk ke dalam kandang domba dengan tidak melalui pintu, tetapi dengan memanjat tembok, ia adalah seorang pencuri dan seorang perampok; <sup>2</sup> tetapi siapa yang masuk melalui pintu, ia adalah gembala domba. <sup>3</sup> Untuk dia penjaga membuka pintu dan domba-domba mendengarkan suaranya dan ia memanggil domba-dombanya masing-masing menurut namanya dan menuntunnya ke luar. <sup>4</sup> Jika semua dombanya telah dibawanya ke luar, ia berjalan di depan mereka dan domba-domba itu mengikuti dia, karena mereka mengenal suaranya. <sup>5</sup> Tetapi seorang asing pasti tidak mereka ikuti, malah mereka lari dari padanya, karena suara orang-orang asing tidak mereka kenal." <sup>6</sup> Itulah yang dikatakan Yesus dalam perumpamaan kepada mereka, tetapi mereka tidak mengerti apa maksudnya Ia berkata demikian kepada mereka. <sup>7</sup> Maka kata Yesus sekali lagi: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya Akulah pintu ke domba-domba itu. <sup>8</sup> Semua orang yang datang sebelum Aku, adalah pencuri dan perampok, dan domba-domba itu tidak mendengarkan mereka. <sup>9</sup> Akulah pintu; barangsiapa masuk melalui Aku, ia akan selamat dan ia akan masuk dan keluar dan menemukan padang rumput. <sup>10</sup> Pencuri datang hanya untuk mencuri dan membunuh dan membinasakan; Aku datang, supaya mereka mempunyai hidup, dan mempunyainya dalam segala kelimpahan. <sup>11</sup> Akulah gembala yang baik. Gembala yang baik memberikan nyawanya bagi domba-dombanya; <sup>12</sup> sedangkan seorang upahan yang bukan gembala, dan yang bukan pemilik domba-domba itu sendiri, ketika melihat

serigala datang, meninggalkan domba-domba itu lalu lari, sehingga serigala itu menerkam dan mencerai-beraikan domba-domba itu.<sup>13</sup> Ia lari karena ia seorang upahan dan tidak memperhatikan domba-domba itu.<sup>14</sup> Akulah gembala yang baik dan Aku mengenal domba-domba-Ku dan domba-domba-Ku mengenal Aku<sup>15</sup> sama seperti Bapa mengenal Aku dan Aku mengenal Bapa, dan Aku memberikan nyawa-Ku bagi domba-domba-Ku.<sup>16</sup> Ada lagi pada-Ku domba-domba lain, yang bukan dari kandang ini; domba-domba itu harus Kutuntun juga dan mereka akan mendengarkan suara-Ku dan mereka akan menjadi satu kawanan dengan satu gembala.<sup>17</sup> Bapa mengasihi Aku, oleh karena Aku memberikan nyawa-Ku untuk menerimanya kembali.<sup>18</sup> Tidak seorangpun mengambilnya dari pada-Ku, melainkan Aku memberikannya menurut kehendak-Ku<sup>1</sup> sendiri. Aku berkuasa memberikannya dan berkuasa mengambilnya kembali. Inilah tugas yang Kuterima dari Bapa-Ku."<sup>19</sup> Maka timbullah pula pertentangan di antara orang-orang Yahudi karena perkataan itu. Banyak di antara mereka berkata:<sup>20</sup> "Ia kerasukan setan<sup>1</sup> dan gila; mengapa kamu mendengarkan Dia?"<sup>21</sup> Yang lain berkata: "Itu bukan perkataan orang yang kerasukan setan; dapatkah setan memelekkkan mata orang-orang buta?"

Demikianlah Sabda Tuhan.

U : Terpujilah Kristus.

### **8. Renungan/refleksi:**

Bapa, ibu, dan saudara/i yang terkasih di dalam Tuhan Yesus Kristus. Mari, kita bercakap-cakap dengan Yesus, Sang Gembala yang baik. Kita mendengarkan apa saja yang Ia katakan kepada kita. Kita bawa semua persoalan kita kepada Tuhan. Mari, kita bersama-sama mendengarkan Yesus:

- "Akulah gembala yang baik. Gembala yang baik memberikan nyawanya bagi domba-dombanya". Ada banyak gembala di dunia ini, namun yang terbaik hanya satu, yakni Yesus Kristus. Bagaimana dengan kita yang selama ini hidup dengan status orang terpanggil sebagai mepelai sang Gembala, Yesus Kristus?
- Yesus mengenal domba-domba-Nya. Ia menegaskan bahwa sebagai gembala yang baik, Ia memiliki kualitas yang unik yakni Ia mengenal domba-domba-Nya. Walaupun domba-domba kelihatannya hampir sama semuanya namun gembala yang baik dapat melihat perbedaan antara domba yang satu dengan domba yang lain. Hal ini menunjukkan ada pengenalan yang dalam dari Sang Gembala terhadap domba-dombanya sehingga ia dapat mengenal setiap dombanya. Benarlah kata Yesus, "*Akulah gembala yang baik. Gembala yang*

*baik memberikan nyawa bagi domba-domba-Ku".* Mari, kita teliti hidup pelayanan kita. Apakah kita sungguh mengenal mereka yang kita didik?

- Kita adalah domba-domba yang penuh kelemahan, ketidakberdayaan, mudah tersesat, dan selalu berada dalam marabahaya. Yesus selalu menguatkan domba-domba-Nya yang seperti ini. Maka, kita harus selalu berterima kasih kepada Yesus dengan mengikuti dan mendengarkan suara-Nya.
- Kita jening sejenak .....

## 9. Doa Umat

P : Marilah kita dengan rendah hati memanjatkan doa kepada Tuhan yang telah mengutus Putra-Nya Yesus Kristus yang menjaga dan memelihara kita sebagai Gembala yang baik:

L : Ya Yesus, Gembala yang baik, kami bersyukur kepada-Mu atas tuntunan-Mu bagi Universitas Katolik Widya Mandala Madiun selama lebih dari 62 tahun. Banyak berkat yang telah kami peroleh melalui para lulusan yang dihasilkan dari lembaga ini. Semoga kami semakin setia kepada-Mu dan mampu menampilkan pelayanan kami sebagai gembala yang baik. Marilah kita mohon ....

U : Kabulkanlah doa kami ya Tuhan.

L : Ya Yesus, Gembala Agung kami. Dengan rendah hati kami menghadap-Mu untuk mohon, kiranya dengan kuasa-Mu yang besar, kirimlah orang-orang muda untuk kuliah di Program Studi Bimbingan dan Konseling, Pendidikan Bahasa Indonesia, Pendidikan Matematika, Bahasa Inggris, Biologi, Manajemen, Akuntansi, Rekayasa Industri, Psikologi, dan Farmasi Diploma 3. Marilah kita mohon ....

U : Kabulkanlah doa kami ya Tuhan.

L : Ya Yesus, Gembala yang baik, tuntunlah pimpinan kami, Dewan Pengurus Yayasan Widya Mandala, Rektor, Wakil Rektor, serta Kepala Program Studi agar semakin setia berkarya dengan cara-Mu sendiri. Anugerahkanlah kesehatan dan harapan bagi keluarga kami semua. Marilah kita mohon ....

U : Kabulkanlah doa kami ya Tuhan.

P : Marilah satukan doa-doa kita dalam novena penerimaan mahasiswa baru Tahun Akademik 2023/2024 :

## 10. Doa Novena Penerimaan Mahasiswa Baru ( bersama-sama )

Allah, Bapa kami yang Mahabaik, kami bersyukur kepada-Mu atas rahmat panggilan dan tugas pelayanan yang Engkau percayakan kepada kami.

Kami Kaupanggil untuk ikut terlibat dalam karya penyelamatan-Mu di dunia ini dengan melanjutkan karya pendidikan yang telah dirintis oleh para pendahulu kami.

Ya Bapa, Engkau tahu apa yang kami pikirkan, harapkan, dan cita-citakan untuk melayani semakin banyak kaum muda di lembaga kami ini. Karya ini adalah milik-Mu. Maka, kami mohon dengan rendah hati, tambahkanlah mahasiswa untuk Program Studi: Bimbingan dan Konseling, Pendidikan Bahasa Indonesia, Pendidikan Matematika, Bahasa Inggris, Biologi, Manajemen, Akuntansi, Rekayasa Industri, Psikologi, Farmasi Diploma 3, Program Magister, dan Program Doktor.

Dengan segenap pengharapan iman dan kasih akan Dikau ya Bapa, kami mohon dengan tulus berkatilah segala usaha segenap pimpinan, Tim Promosi, segenap Tenaga Kependidikan, dan semua pemerhati pendidikan di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun dalam menghimpun calon mahasiswa baru, tahun akademik 2023/2024. Jadikanlah kami semua, perpanjangan tangan-Mu untuk berbagi berkat, mendidik, dan mendampingi para mahasiswa yang Engkau percayakan kepada kami dengan semangat Patron kami St. Yohanes Paulus II. Doa syukur, harapan, dan permohonan ini kami haturkan kepada-Mu dengan perantaraan Tuhan kami Yesus Kristus. Amin.

1 X Bapa Kami

3 X Salam Maria

Kemuliaan .....

## 10. Doa Penutup

**P** : Marilah kita berdoa (*bersama-sama*)

Tuhan Yesus Kristus, Sang Gembala yang baik. Ajarilah kami Bahasa cinta kasih-Mu supaya lembaga kami menjadi gambaran cinta dan kehendak-Mu terutama sebagai Gembala yang baik yang mengenal domba-dombanya. Berkatilah segala usaha kami untuk mendidik kaum muda yang dipercayakan kepada kami di sini. Demi Kristus, Tuhan, dan Juruselamat kami. Amin.

## 11. Berkat

**P** : Semoga kekuatan dan bantuan Roh Kudus menyertai kita semua agar dapat bertahan serta dengan teguh dan setia melaksanakan pelayanan kita di bidang pendidikan bagi generasi muda. Dalam nama Bapa dan Putera dan Roh Kudus.

**U** : **Amin**

## 13. Lagu Penutup : PINTU SATU-SATUNYA ( PS NO. 543: 1,2 )



**NOVENA PENERIMAAN MAHASISWA BARU  
UNIVERSITAS KATOLIK WIDYA MANDALA SURABAYA  
KAMPUS KOTA MADIUN**

**HARI KEENAM**

***Tema : “ Aku menyertai kamu senantiasa sampai akhir zaman.”  
( Mat. 28: 16-20)***

**1. Lagu Pembuka : BIMBINGLAH AKU, TUHANKU ( PS NO. 697: 1,2 )**

**2. Tanda Salib dan Salam**

P : Dalam nama Bapa dan Putera dan Roh Kudus.

U : Amin

P : Kasih karunia dan damai sejahtera dari Allah Bapa dan dari Tuhan kita Yesus Kristus selalu beserta kita.

U : Sekarang dan selama-lamanya.

**3. Pengantar**

P : Bapa, ibu, dan saudara/i yang terkasih dalam Tuhan Yesus Kristus. Tema Novena Penerimaan Mahasiswa Baru keenam adalah “ ***Aku menyertai kamu senantiasa sampai akhir zaman.***” ( ***Mat. 28: 16-20***). Kita tidak pernah sendirian di medan perutusan. Yesus selalu ada bersama kita. Apakah kita merasakan kehadiran Yesus dalam setiap aktivitas kita pada saat melakukan tugas terutama ketika kita menjadi terkenal dan sukses? Apakah kita langsung mengucapkan syukur dan menyerahkan kesuksesan itu menjadi pujian bagi Tuhan? Karena kita sering memisahkan diri dari Yesus, marilah kita mohon ampun kepada-Nya. Kita hening sejenak .....

**4. Pernyataan Tobat**

P : Tuhan Yesus Kristus, kami sering kurang bersyukur atas kasih-Mu yang tanpa batas dalam hidup kami. Tuhan, kasihanilah kami

U : Tuhan, kasihanilah kami.

P : Engkau datang untuk menyelamatkan kami orang yang berdosa. Kristus, kasihanilah kami.

U : Kristus, kasihanilah kami.

P : Engkau mengasihani semua orang berdosa yang bertobat.

U : Tuhan, kasihanilah kami

P : Semoga Allah yang Mahakuasa mengasihani kita, mengampuni dosa kita, dan menghantar kita ke hidup yang kekal.

U : Amin.

## 5. Pendarasan Kidung Daniel 3: 57 – 88.56

*Antifon 1: Percayalah sebulat-bulatnya bahwa Allah akan membantu anda dalam segala hal ( PN )*

Pujilah Tuhan dalam segala karya Tuhan \*  
pujilah dan luhurkanlah Dia selama-lamanya.

Pujilah Tuhan semua malaikat Tuhan \*  
pujilah dan luhurkanlah Dia selama-lamanya.

Pujilah Tuhan seluruh isi surga \*  
pujilah dan luhurkanlah Dia selama-lamanya.

Pujilah Tuhan segala air di atas langit \*  
angkasa raya Tuhan, luhurkanlah Dia.

Pujilah Tuhan matahari dan bulan \*  
segala bintang di langit, luhurkanlah Dia.

Pujilah Tuhan hujan dan embun \*  
Angina dan taufan, luhurkanlah Dia.

Pujilah Tuhan, api dan panas terik \*  
hawa sejuk dan dingin luhurkanlah Dia.

Pujilah Tuhan, kabut dan gerimis \*  
halilintar dan awan, luhurkanlah Dia.

Pujilah Tuhan, siang dan malam \*  
terang dan gelap, luhurkanlah Dia.

Pujilah Tuhan, seluruh bumi \*  
pujilah dan luhurkanlah Dia selama-lamanya.

Pujilah Tuhan, gunung dan bukit \*  
segala yang tumbuh di bumi, luhurkanlah Dia.

Pujilah Tuhan, segala mata air \*  
lautan dan sungai, luhurkanlah Dia.

Pujilah Tuhan, segala yang hidup di dalam air \*  
unggas di udara, luhurkanlah Dia.

Pujilah Tuhan, binatang buas dan jinak \*  
semua manusia, luhurkanlah Dia.

Pujilah Tuhan, umat Israel \*  
pujilah dan luhurkanlah Dia selama-lamanya.

Pujilah Tuhan, para imam \*

semua pelayan-Nya luhurkanlah Dia.  
Pujilah Tuhan, orang yang takwa \*  
semua yang suci dan rendah hati, luhurkanlah Dia.  
Pujilah Tuhan, Ananya, Azarya dan Misael \*  
pujilah dan luhurkanlah Dia selama-lamanya.  
Marilah kita memuji Bapa, Putera, dan Roh Kudus \*  
memuji dan meluhurkan Dia selama-lamanya.

*Antifon 1 : Percayalah sebulat-bulatnya bahwa Allah akan membantu anda dalam segala hal ( PN )*

## 6. Mazmur 100 :

*Antifon 2 : Dia yang telah memilih anda, Dia jugalah yang memberi kekuatan. ( PN )*

Bersorak-sorailah bagi Tuhan, hai seluruh bumi \*  
bersorak gembira dan bernyanyilah.  
Marilah menghadap Tuhan dengan sukaria \*  
ketahuilah bahwa Tuhan itu Allah.  
Dialah Pencipta dan kita milik-Nya \*  
kita umat-Nya, domba penggembalaan-Nya.  
Masuklah pintu dengan lagu syukur \*  
pelataran-Nya dengan puji-pujian.  
Bersyukurlah kepada-Nya, pujilah nama-Nya \*  
sebab Tuhan itu baik.  
Cinta kasih-Nya tetap selama-lamanya \*  
kesetian-Nya turun-temurun.

Kemuliaan kepada Bapa \*  
dan Putra dan Roh Kudus.  
Seperti pada permulaan, sekarang, selalu, \*  
dan sepanjang segala abad, amin.

*Antifon : Dia yang telah memilih anda, Dia jugalah yang memberi kekuatan. ( PN )*

## 7. Doa Pembuka

P : Marilah kita berdoa bersama-sama (*Hening sejenak*)  
Tuhan Yesus Kristus, Enggah setia menemani kami dalam hidup dan pelayanan setiap hari. Janji-Mu untuk menyertai kami sungguh nyata kami alami dalam hidup ini. Anugerahkanlah rahmat-Mu bagi kami agar mampu mendampingi para mahasiswa yang kami didik di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun. Dengan rendah hati, kami tetap memohon kepada-Mu,

tambahkan mahasiswa untuk Program Studi: Bimbingan dan Konseling, Pendidikan Bahasa Indonesia, Pendidikan Matematika, Biologi, Manajemen, Akuntansi, Rekayasa Industri, Diploma 3 Farmasi, Program Magister Manajemen, Akuntansi, Pendidikan Bahasa Inggris, Teknik Kimia, dan Program Doktor Ilmu Manajemen. Doa ini kami mohon dengan perantaraan Kristus, Tuhan, dan Juruselamat kami. Amin.

## 8. Bacaan Injil : Mat 28:16-20

P : Semoga Tuhan beserta kita.

U : Sekarang dan selama-lamanya.

P : Marilah kita mendengarkan injil Tuhan kita Yesus Kristus menurut Matius.

U : Dimuliakanlah Tuhan

### ***Perintah untuk memberitakan Injil***

<sup>16</sup>Dan kesebelas murid itu berangkat ke Galilea, ke bukit yang telah ditunjukkan Yesus kepada mereka. <sup>17</sup>Ketika melihat Dia mereka menyembah-Nya, tetapi beberapa orang ragu-ragu. <sup>18</sup>Yesus mendekati mereka dan berkata: "Kepada-Ku telah diberikan segala kuasa di sorga dan di bumi. <sup>19</sup>Karena itu pergilah, jadikanlah semua bangsa murid-Ku dan baptislah mereka dalam nama Bapa dan Anak dan Roh Kudus, <sup>20</sup>dan ajarlah mereka melakukan segala sesuatu yang telah Kuperintahkan kepadamu. Dan ketahuilah, ***Aku menyertai kamu senantiasa sampai kepada akhir zaman.***"

Demikianlah Sabda Tuhan.

U : Terpujilah Kristus.

## 9. Renungan/refleksi:

- Saudara dan saudari yang terkasih dalam Kristus. Kita bersyukur karena Tuhan Yesus menjamin hidup kita dan senantiasa menyertai kita sampai akhir zaman. Inilah keistimewaan bagi kita yang mengimani Yesus Kristus sebagai satu-satunya Juruselamat kita. Dia tidak akan meninggalkan kita.
- Injil Mat. 28:16-20 menceritakan tentang pertemuan Yesus yang terakhir dengan para murid sebelum naik ke surga. Yesus memberikan suatu tugas kepada para murid yakni: **"Karena itu pergilah, jadikanlah semua bangsa murid-Ku dan baptislah mereka dalam nama bapa dan Anak dan Roh Kudus, dan ajarlah mereka melakukan segala sesuatu yang telah Kuperintahkan kepadamu. Dan ketahuilah, Aku menyertai kamu senantiasa sampai kepada akhir zaman"**. Dalam perintah ini sungguh terasa esensi kasih Yesus yang begitu kental kepada manusia.

Bahkan karena Ia begitu mencintai manusia, pesan utama Yesus adalah menjangkau kembali manusia yang telah hilang itu. Yesus menekankan agar para murid melanjutkan tugas yang selama ini telah mereka jalani bersama. Pesan Yesus ini juga diberikn kepada kita yang mengikuti-Nya.

- Inilah misi Yesus datang ke dunia yakni menjadikan semua bangsa memuji dan menyembah Allah. Nama Tuhan dipermuliakan di seluruh bumi dan semua ciptaan bersatu memuji kebesaran-Nya.
- Dalam melaksanakan tugas yang demikian besar, Allah tidak membiarkan para murid untuk berjalan sendiri. Sebab Allah juga mengetahui bahwa akan ada tantangan yang dihadapi, yang kemungkinan besar membuat para rasul teraniaya, menderita atau tertindas. Oleh karena itu, Yesus berkata bahwa Ia senantiasa menyertai hingga akhir zaman. Janji penyertaan ini merupakan penghibur sekaligus kekuatan bagi para rasul untuk menjalankan misi Yesus. Sebab dalam misi itu, Yesus sendiri yang mengutus mereka, yaitu Allah yang memiliki kuasa atas surga dan dunia.
- Janji penyertaan Yesus ini juga dinyatakan kepada kita yang mengikutinya. Apakah kita harus takut menghadapi segala kesulitan dalam kerasulan kita saat ini? Hendaklah kita sadari bahwa Tuhan tidak akan meninggalkan kita. Saat ini, kita mengalami kekurangan mahasiswa untuk semua program studi. Usaha kita terus ditingkatkan. Dalam iman, kita percaya bahwa pada saat yang tepat, Tuhan akan memenuhi janji-Nya. Mahasiswa kita tentu bertambah banyak. Mari, kita menyiapkan diri, apabila saat itu tiba. Tuhan memberi kepercayaan kepada kita.
- Ke manakah kita harus pergi? Yesus mengatakan, “Pergilah dan jadikanlah semua bangsa murid-Ku dan baptislah mereka dalam nama Bapa, Anak, dan Roh Kudus. Kita perhatikan kata “pergi”. Dalam pandangan kita, pergi berarti meninggalkan tempat kita berada sekarang ini sebagaimana Abraham yang pergi meninggalkan kampung halamannya menuju tanah yang Allah janjikan kepadanya dan keluarganya. Apakah hanya sebatas itu? Ini berarti bahwa kita sebagai murid-murid Kristus harus membawa kasih Allah kepada semua orang karena Kasih Allah adalah kasih yang menjangkau ke luar, mencari yang hilang untuk kembali kepada Allah.
- Yesus meyakinkan para murid akan penyertaan-Nya. Inilah jaminan Yesus bagi kita juga. Yesus pasti melindungi, memberikan pertolongan, dan menghibur para murid-Nya. Dia pasti memampukan mereka untuk melaksanakan tugas pemberitaan kebenaran itu. Yesus meyakinkan kita semua bahwa kita tidak sekadar yakin akan kebenaran tentang Kristus, tetapi sungguh-sungguh yakin juga akan kebenaran yang kita teruskan atau

beritakan itu kepada semua bangsa, kepada orang-orang muda yang diharapkan untuk masuk ke Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun. Berkat Tuhan melimpah untuk kita semua. Amin.

## 10. Doa Umat

P : Marilah kita dengan rendah hati memanjatkan doa kepada Tuhan yang telah mengutus Putera-Nya Yesus Kristus yang senantiasa menyertai kita dalam suka dan duka:

L : Ya Bapa, kami bersyukur atas kasih setia-Mu bagi kami. Engkau telah menyerahkan Putera-Mu Yesus Kristus untuk menyelamatkan kami. Kami mohon rahmat ketekunan dan kesetiaan dalam usaha menghimpun mahasiswa baru dari segala penjuru. Berkatilah segala usaha yang telah dan yang akan kami lakukan dalam promosi penerimaan mahasiswa baru tahun akademik 2023/2024. Marilah kita mohon ....

U : Kabulkanlah doa kami ya Tuhan.

L : Ya Bapa, kami serahkan segala rencana untuk mengembangkan karya pendidikan di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun. Berkatilah semua usaha Dewan Pengurus Yayasan Widya Mandala yang selalu berusaha memenuhi kebutuhan lembaga ini. Semoga Engkau menganugerahkan kesehatan, kebijaksanaan, dan harapan kepada mereka semua. Marilah kita mohon .....

U : Kabulkanlah doa kami ya Tuhan.

L : Ya Bapa, kami mohon berkat-Mu secara khusus bagi para siswa yang sudah mendaftar ke Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun. Semoga mereka menetapkan pilihannya ke kampus kami ini. Marilah kita mohon .....

U : Kabulkanlah doa kami ya Tuhan.

L : Marilah kita menyampaikan ujud program studi kita masing-masing (*hening sejenak .....*). Marilah kita mohon .....

## 10. Doa Novena Penerimaan Mahasiswa Baru ( bersama-sama )

Allah, Bapa kami yang Mahabaik, kami bersyukur kepada-Mu atas rahmat panggilan dan tugas pelayanan yang Engkau percayakan kepada kami. Kami Kaupanggil untuk ikut terlibat dalam karya penyelamatan-Mu di dunia ini dengan melanjutkan karya pendidikan yang telah dirintis oleh para pendahulu kami.

Ya Bapa, Engkau tahu apa yang kami pikirkan, harapkan, dan cita-citakan untuk melayani semakin banyak kaum muda di lembaga kami ini. Karya ini adalah milik-Mu. Maka, kami mohon dengan rendah hati, tambahkanlah mahasiswa untuk Program Studi: Bimbingan dan Konseling, Pendidikan Bahasa Indonesia, Pendidikan Matematika, Bahasa Inggris, Biologi, Manajemen, Akuntansi, Rekayasa Industri, Psikologi, Farmasi Diploma 3, Program Magister, dan Program Doktor.

Dengan segenap pengharapan iman dan kasih akan Dikau ya Bapa, kami mohon dengan tulus berkatilah segala usaha segenap pimpinan, Tim Promosi, segenap Tenaga Kependidikan, dan semua pemerhati pendidikan di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun dalam menghimpun calon mahasiswa baru, tahun akademik 2023/2024. Jadikanlah kami semua, perpanjangan tangan-Mu untuk berbagi berkat, mendidik, dan mendampingi para mahasiswa yang Engkau percayakan kepada kami dengan semangat Patron kami St. Yohanes Paulus II. Doa syukur, harapan, dan permohonan ini kami haturkan kepada-Mu dengan perantaraan Tuhan kami Yesus Kristus. Amin.

1 X Bapa Kami

3 X Salam Maria

Kemuliaan .....

## 11. Doa Penutup

**P** : Marilah kita berdoa (*bersama-sama*)

Doa Penyerahan Kepada Maria.

(Madah Bakti, 1991, No. 52)

Santa Maria, Bunda Tuhan kami Yesus Kristus, engkaulah Ratu dunia termulia. sudilah engkau menjadi ratu kami semua. Tunjukkanlah kepada kami jalan menuju kesucian dan bimbinglah kami supaya jangan tersesat. Kuasailah budi kami, supaya kami hanya mencari yang benar. Kuasailah kehendak kami, supaya kami hanya menginginkan yang baik. Kuasailah hati kami, supaya kami saling mengasihi sebagai saudara. Kuasailah diri kami masing-masing dan segenap anggota keluarga. Kuasailah segenap warga masyarakat, segala bangsa dan pembesar-pembesar dunia. Sudilah engkau menjadi tali pengikat mereka semua dalam persatuan yang teguh. Kuasailah seluruh umat manusia.

Bukakanlah jalan iman bagi mereka yang belum mengenal Putramu, Yesus. Bantulah agar segala bangsa bersatu padu, hidup rukun dan

damai. Naungilah seluruh umat manusia, lebih-lebih yang dianiaya dan dikejar-kejar. Tabahkanlah mereka di dalam penindasan dan terangilah mereka di dalam kegelapan, agar tetap setia kepada Yesus, Putramu.

Hantarlah semua permohonan kami kepada Putramu, sang Maharaja kerajaan damai, tempat setiap doa permohonan dikabulkan, setiap beban hati diringankan dan segala kelemahan disembuhkan. semoga orang yang mengenal kekuasaan-Nya dan menaruh harapan pada-Nya. sekali waktu melihat kemegahan kerajaan Putramu, yang bersama Bapa dan Roh Kudus hidup dan berkuasa, kini dan sepanjang masa. Amin

## 12. Berkat

**P** : Semoga kekuatan dan bantuan Roh Kudus menyertai kita semua agar dapat bertahan serta dengan teguh dan setia melaksanakan pelayanan kita di bidang pendidikan bagi generasi muda. Dalam nama Bapa dan Putera dan Roh Kudus.

**U** : **Amin**

## 13. Lagu Penutup : SALAM, YA RATU SURGAWI ( PS NO. 637: 1,2,3 )

=====&&&&&&&=====  
\*\*\*\*\*  
++++



**NOVENA PENERIMAAN MAHASISWA BARU  
UNIVERSITAS KATOLIK WIDYA MANDALA SURABAYA  
KAMPUS KOTA MADIUN**

**HARI KETUJUH**

***Tema : “Hal Kerajaan Sorga itu seumpama ragi yang diambil seorang perempuan dan diadukkan ke dalam tepung terigu tiga sukut sampai khamir seluruhnya”. ( Mat 13: 31 ).***

**1. Lagu Pembuka : BALADA KERAJAAN ALLAH ( MB NO. 524: 1,4,5 )**

**2. Tanda Salib dan Salam**

P : Dalam nama Bapa dan Putera dan Roh Kudus.

U : Amin

P : Kasih karunia dan damai sejahtera dari Allah Bapa dan dari Tuhan kita Yesus Kristus selalu beserta kita.

U : Amin

**3. Pengantar**

**P** : Bapa, ibu, dan saudara/i yang terkasih dalam Tuhan Yesus Kristus. Dalam Novena PMB ke-6 kita telah diteguhkan oleh Yesus yang selalu menyertai kita hingga akhir zaman. Dengan kekuatan Yesus ini, kita diutus untuk membangun Kerajaan Allah. Dan tema Novena PMB ke-7 adalah ***“Hal Kerajaan Sorga itu seumpama ragi yang diambil seorang perempuan dan diadukkan ke dalam tepung terigu tiga sukut sampai khamir seluruhnya”. ( Mat 13: 31 )***. Yesus memberi perumpamaan itu dengan memakai sebutan seorang perempuan. Yesus mau menunjukkan hakekat perempuan yang membuat roti dari tepung terigu. Perempuan yang dalam dunia Yahudi termasuk kelompok kelas dua atau kurang diperhitungkan. Ternyata untuk hal yang sangat penting yaitu Kerajaan Sorga, Yesus memakai kelompok perempuan. Kita berterima kasih kepada Yesus yang sangat menghargai perempuan. Yesus juga sangat menghargai kerja keras kita dalam mendidik generasi muda zaman milenial ini. Maka, hendaklah kita berjuang dengan penuh semangat untuk menjadi ragi dalam mengembangkan Kerajaan Allah melalui dunia pendidikan kaum muda. Mari, kita nyatakan di hadapan Yesus atas semua kekuarangan kita dan mohon pengampunan-Nya.  
Kita hening sejenak .....

#### 4. **Pernyataan Tobat**

P : Kita nyatakan tobat kita dengan menyanyikan lagu : MB No. 369  
Semoga Allah yang Mahakuasa mengasihani kita, mengampuni dosa  
kita, dan menghantar kita ke hidup yang kekal.

#### 5. **Pendarasan Mazmur 123 (124):**

*Antifon: Kita perlu berhati-hati karena semakin besar nilai usaha kita  
semakin besar juga beban dan bahaya yang terkandung di  
dalamnya. (Prakata regula ).*

Ya Allah dengarkanlah suara keluhanku, \*  
jagalah hidupku terhadap musuh.

Sekiranya Tuhan tidak memihak kita, \*  
ketika musuh bangkit melawan kita.

Mereka pasti sudah menelan kita hidup-hidup, \*  
ketika amarah-Nya menyala-nyala terhadap kita.

Air pasang pasti sudah menghanyutkan kita, \*  
dan sungai sudah melanda kita.

Kita pasti sudah tenggelam, \*  
ditelan banjir yang meluap-luap.

Tuhan tidak menyerahkan kita, \*  
menjadi mangsa mereka!

Kita terlepas dari mereka, \*  
seperti burung dari jerat penangkap.

Jerat telah putus, \*  
dan kita pun terlepas.

Penolong kita ialah Tuhan, \*  
yang menjadikan langit dan bumi.

Kemuliaan kepada Bapa, \*  
dan Putera dan Roh Kudus.

Seperti pada permulaan, sekarang, selalu, \*  
dan sepanjang segala abad, amin.

*Antifon: Kita perlu berhati-hati karena semakin besar nilai usaha kita  
semakin besar juga beban dan bahaya yang terkandung di  
dalamnya. (Prakata regula ).*

#### **Mazmur 148**

*Antifon: Tabahkan dirimu dengan setia dan dengan gembira dalam karya  
yang telah anda mulai (Warisan Terakhir ).*

Pujilah Tuhan dari surga, +  
Pujilah Dia di angkasa raya, \*

Pujilah Dia seluruh bala tentara-Nya.

Pujilah Tuhan di bumi, \*

Lautan dan segenap samudra raya.

Pujilah Tuhan, gunung gemunung dan segala bukit,\*

Pohon buah dan segala pohon kayu.

Pujilah Tuhan para raja di bumi dan segala bangsa, \*

Para penguasa dan segala suku di dunia.

Hendaknya mereka memuji nama Tuhan,\*

Sebab hanya nama Tuhanlah tinggi luhur.

Walaupun kemegahan-Nya mengatasi langit dan bumi, \*

Namun Tuhan sudi meningkatkan kekuatan bangsa-Nya.

Pujilah Tuhan semua sahabat-Nya,\*

Hai Israel, umat yang dekat pada-Nya.

Kemuliaan kepada Bapa, \*

dan Putera dan Roh Kudus.

Seperti pada permulaan, sekarang, selalu, \*

dan sepanjang segala abad, amin.

*Antifon 2: Tabahkan dirimu dengan setia dan dengan gembira dalam karya yang telah anda mulai ( Warisan Terakhir ).*

## 6. Doa Pembuka

P : Marilah kita berdoa bersama-sama (*Hening sejenak*)

Allah Bapa yang Mahabaik, kami bersyukur dan berterima kasih kepada-Mu karena Putera-Mu Yesus Kristus telah Kauutus untuk menyelamatkan kami. Yesus sungguh setia dan taat kepada kehendak Bapa untuk memperluas Kerajaan Allah di dunia ini. Yesus mulai dengan memanggil murid-murid yang hanya berjumlah 12 orang. Kemudian berkembang luas ke seluruh dunia sampai saat ini. Kami ingin berjuang bersama Yesus untuk mewujudkan Kerajaan Allah dalam dunia pendidikan, khususnya di Universitas Katolik Widya Mandala Kampus Kota Madiun. Bantulah kami untuk tetap setia mendampingi generasi muda ini dengan baik, bijaksana, dan penuh kasih seperti teladan Tuhan Yesus sendiri. Kami siap untuk mendidik generasi yang lebih banyak lagi, bila Engkau mengirimbkannya kepada kami di lembaga ini. Semoga kami memiliki semangat berkorban dalam pelayanan meskipun terasa sulit. Ya Tuhan, berkatilah semua yang kami usahakan ini demi memperluas Kerajaan-Mu melalui pendidikan generasi muda. Demi Kristus, Tuhan, dan Penyelamat kami. Amin.

## 7. Bacaan Injil : Matius 13: 31-35

P : Semoga Tuhan beserta kita.

U : Sekarang dan selama-lamanya.

P : Marilah kita mendengarkan Injil Tuhan kita Yesus Kristus menurut Matius

U : Dimuliakanlah Tuhan.

### *Perumpamaan tentang biji sesawi dan ragi*

<sup>31</sup> Yesus membentangkan suatu perumpamaan lain lagi kepada mereka, katanya: "Hal Kerajaan Sorga itu seumpama biji sesawi, yang diambil dan ditaburkan orang di ladangnya. <sup>32</sup> Memang biji itu yang paling kecil dari segala jenis benih, tetapi apabila sudah tumbuh, sesawi itu lebih besar dari pada sayuran yang lain, bahkan menjadi pohon, sehingga burung-burung di udara datang bersarang pada cabang-cabangnya. " <sup>33</sup> Dan Ia menceriterakan perumpamaan ini juga kepada mereka: "Hal Kerajaan Sorga itu seumpama ragi yang diambil seorang perempuan dan diadukkan ke dalam tepung terigu tiga sukat sampai khamir seluruhnya. " <sup>34</sup> Semuanya itu disampaikan Yesus kepada orang banyak dalam perumpamaan, dan tanpa perumpamaan sekalipun tidak disampaikan-Nya kepada mereka, <sup>35</sup> supaya genaplah firman yang disampaikan oleh nabi: "Aku mau membuka mulut-Ku mengatakan perumpamaan, Aku mau mengucapkan hal yang tersembunyi sejak dunia dijadikan. "

Demikianlah Sabda Tuhan.

U : Terpujilah Kristus.

## 8. Renungan/refleksi:

Saudara dan saudari yang terkasih, perumpamaan Yesus tentang biji sesawi dan ragi pasti sangat meneguhkan kita. Biji sesawi itu sangat kecil dan ragi itu sedikit saja yang digunakan dalam adonan roti. Biji sesawi akan bertumbuh menjadi besar dan ragi akan menjadi roti yang layak dimakan. Sesuatu yang kecil akan memberi hidup kepada makhluk hidup lainnya, terutama manusia. Asal saja semuanya dilakukan dengan benar dan teliti. Point-point berikut baik untuk kita refleksikan:

- Dalam kerasulan, tidak perlu kita melakukan hal-hal yang besar. Mencintai dan memperhatikan hal-hal kecil serta memperlakukannya dengan baik dan benar akan menghasilkan kegembiraan yang besar bagi orang lain. Sekolah kita saat ini kelihatannya kecil bahkan tidak mencukupi finansial yang kita butuhkan. Tetapi pasti melalui yang kecil ini akan lahir hal-hal

yang mengagumkan di masa depan karena kita menanamkan nilai-nilai yang benar sesuai kehendak Tuhan.

- Yesus memakai perumpamaan biji sesawi yang merupakan benih yang sangat halus dan kecil. Mengapa harus biji sesawi? Bukankah masih banyak jenis tumbuhan lain yang jauh lebih bagus dari sesawi? Pasti Yesus mempunyai maksud tertentu. Maksud perumpamaan ini adalah untuk menunjukkan bahwa Injil itu pada mulanya sangat kecil, namun pada akhirnya akan bertumbuh dan menjadi sangat besar. Seperti itulah Kerajaan Allah di tengah-tengah kita, didirikan di dunia ini oleh Yesus. Seperti ini pulalah pekerjaan kita walaupun kecil dan sederhana, namun besar manfaatnya bagi sesama.
- Anugerah Allah selalu ada dalam hati kita. Pada awalnya sangat kecil seperti biji sesawi atau seperti ragi roti. Kerajaan Allah yang pada saat itu sedang didirikan hanyalah merupakan sebuah sosok kecil. Kristus dan para rasul, jika dibandingkan dengan para pembesar dunia, tampak seperti biji sesawi yang sangat kecil. Para rasul yang umumnya orang-orang sederhana, nelayan kecil, justru menjadi dasar bagi pertumbuhan Gereja. Orang-orang yang baru percaya adalah seperti anak-anak domba yang harus dibawa dalam pangkuan-Nya. Mereka mempunyai sedikit iman, yang masih banyak kekurangan di dalamnya, dan mereka mempunyai keluhan-keluhan yang tidak terucapkan, karena begitu kecilnya. Meskipun kecil tetapi tetap tumbuh dengan pasti karena ada bersama Yesus. Allah menggunakan diri kita untuk menyebarkan kabar gembira tentang Kerajaan Allah di dunia ini. Allah menunjukkan keagungan-Nya melalui diri kita yang kecil ini seperti biji sesawi atau ragi. Apa yang harus kita buat? Hendaklah kita membiarkan diri diatur oleh Allah sesuai kehendak-Nya. Yesus membawa perubahan besar bagi para rasul, bangsa Yahudi, dan bagi kita yang percaya kepada-Nya.

## 9. Doa Umat

P : Marilah kita dengan rendah hati menghadap Tuhan yang mencintai dan memanggil kita untuk mengambil bagian dalam mengembangkan Kerajaan Allah di dunia dengan memohon:

L : Ya Tuhan, tambahkanlah iman kami kepada-Mu. Semoga kami menghargai tugas yang dipercayakan kepada kami baik sebagai pimpinan, dosen, tenaga kependidikan, maupun tenaga penunjang dalam mengembangkan Universitas Katolik Widya Mandala Kampus Kota Madiun ini. Berkatilah semua usaha kami agar menjadi pujian bagi Tuhan semata.

Marilah kita mohon .....

U : Kabulkanlah doa kami ya Tuhan.

L : Ya Tuhan, semoga kami selalu membuka hati dan pikiran untuk mendengarkan pesan Yesus agar mengembangkan Kerajaan Allah melalui dunia pendidikan. Semoga kami tidak jemu-jemu mencari calon mahasiswa melalui promosi penerimaan mahasiswa baru dengan berbagai cara yang baik dan benar. Marilah kita mohon .....

U : Kabulkanlah doa kami ya Tuhan.

P : Marilah satukan doa-doa kita dalam novena penerimaan mahasiswa baru Tahun Akademik 2023/2024 :

### **Doa Novena Penerimaan Mahasiswa Baru ( bersama-sama )**

Allah, Bapa kami yang Mahabaik, kami bersyukur kepada-Mu atas rahmat panggilan dan tugas pelayanan yang Engkau percayakan kepada kami. Kami Kaupanggil untuk ikut terlibat dalam karya penyelamatan-Mu di dunia ini dengan melanjutkan karya pendidikan yang telah dirintis oleh para pendahulu kami.

Ya Bapa, Engkau tahu apa yang kami pikirkan, harapkan, dan cita-citakan untuk melayani semakin banyak kaum muda di lembaga kami ini. Karya ini adalah milik-Mu. Maka, kami mohon dengan rendah hati, tambahkanlah mahasiswa untuk Program Studi: Bimbingan dan Konseling, Pendidikan Bahasa Indonesia, Pendidikan Matematika, Bahasa Inggris, Biologi, Manajemen, Akuntansi, Rekayasa Industri, Psikologi, Farmasi Diploma 3, Program Magister, dan Program Doktor.

Dengan segenap pengharapan iman dan kasih akan Dikau ya Bapa, kami mohon dengan tulus berkatilah segala usaha segenap pimpinan, Tim Promosi, segenap Tenaga Kependidikan, dan semua pemerhati pendidikan di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun dalam menghimpun calon mahasiswa baru, tahun akademik 2023/2024. Jadikanlah kami semua, perpanjangan tangan-Mu untuk berbagi berkat, mendidik, dan mendampingi para mahasiswa yang Engkau percayakan kepada kami dengan semangat Patron kami St. Yohanes Paulus II. Doa syukur, harapan, dan permohonan ini kami haturkan kepada-Mu dengan perantaraan Tuhan kami Yesus Kristus. Amin.

1 X Bapa Kami

3 X Salam Maria

Kemuliaan .....

## 11. Doa Penutup

P : Marilah kita berdoa ( *bersama-sama* )

Kami bersyukur kepada-Mu ya Tuhan atas berbagai rahmat yang selalu tercurah dalam hidup dan pelayanan kami. Semoga kami dalam hidup ini sungguh-sungguh memilih Engkau dan bukan mencari kesenangan duniawi. Kami ingin mengambil bagian dalam mengembangkan Kerajaan Allah di dunia ini. Semoga hidup Yesus sungguh meresap dalam hidup kami. Apa pun yang kami lakukan hanya memuji dan memuliakan Dikau, kini, dan sepanjang segala abad, amin.

## 12. Berkat

P. Semoga kekuatan dan bantuan Roh Kudus menyertai kita semua agar dapat bertahan serta dengan teguh dan setia melaksanakan pelayanan kita di bidang pendidikan bagi generasi muda. Dalam nama Bapa dan Putera dan Roh Kudus.

U. Amin.

## 13. Lagu Penutup : SALAM BAGIMU, MARIA ( PS NO. 628: 1,6 )

=====&&&&&&&====  
\*\*\*\*\*  
++++

**NOVENA PENERIMAAN MAHASISWA BARU  
UNIVERSITAS KATOLIK WIDYA MANDALA SURABAYA  
KAMPUS KOTA MADIUN  
HARI KEDELAPAN**

***Tema : "Marilah kepada-Ku, semua yang letih lesu dan berbeban berat, Aku akan memberi kelegaan kepadamu" ( Mat 11:28 )***

**1. Lagu Pembuka : PADAMU TUHAN DAN ALLAHKU (PS NO. 690: 1,2,3)**

**2. Tanda Salib dan Salam**

P : Dalam nama Bapa dan Putera dan Roh Kudus.

U : Amin

P : Kasih karunia dan damai sejahtera dari Allah Bapa dan dari Tuhan kita Yesus Kristus selalu beserta kita.

U : Sekarang dan selama-lamanya.

**3. Pengantar**

P : Saudara dan saudari yang terkasih dalam Tuhan Yesus Kristus. Dalam novena ketujuh Penerimaan Mahasiswa Baru ketujuh, kita mendengarkan Yesus memberi perumpamaan tentang biji sesawi dan ragi dalam hubungan dengan Kerajaan Allah. Biji sesawi yang kecil dan halus itu mampu menjadi besar dan berguna bagi segala makhluk hidup yang bernaung di bawahnya. Dalam Novena Penerimaan Mahasiswa Baru kedelapan ini, kita mendengarkan Yesus mengundang kita yang berbeban berat untuk datang kepadanya. Maka, tema novena kedelapan adalah ***"Marilah kepada-Ku, semua yang letih lesu dan berbeban berat, Aku akan memberi kelegaan kepadamu" ( Mat 11:28 )***. Mari, kita bawa semua kesulitan kita terutama dalam pengembangan Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun. Seringkali kita merasa mampu dalam segala hal dan mengesampingkan Tuhan yang adalah sumber kekuatan, marilah kita mohon ampun kepadanya. Kita hening sejenak .....

**4. Pernyataan Tobat**

P : Tuhan Yesus Kristus, kami sering melupakan Engkau dan mengandalkan kekuatan kami sendiri dalam pelayanan. Tuhan, kasihanilah kami.

U : Tuhan, kasihanilah kami.



- P : Kami sering kurang peka terhadap kebutuhan para mahasiswa yang kami dampingi. Kristus, kasihanilah kami.
- U : Kristus, kasihanilah kami.
- P : Kami seringkali masih menghitung-hitung apa yang kami lakukan dan kurang memiliki loyalitas dalam tugas dan tanggung jawab masing-masing di lembaga ini. Tuhan, kasihanilah kami.
- U : Tuhan, kasihanilah kami.
- P : Semoga Allah yang Mahakuasa mengasihani kita, mengampuni dosa kita, dan menghantar kita ke hidup yang kekal.
- U : Amin.

## 5. Pendarasan Mazmur 8

*Antifon : Cintailah semua puteri anda tanpa pilih kasih karena mereka semuanya anak Allah dan anda tidak tahu apa yang Dia rencanakan bagi mereka semua. ( Nas. 8: 1-2 ).*

Tuhan, Allah kami \*

betapa mulia nama-Mu di seluruh bumi.

Keagungan-Mu mengatasi langit +  
mulut bayi dan anak-anak berbicara bagi-Mu \*  
untuk membungkamkan musuh dan lawan-Mu.

Jika kupandang langit-Mu, karya jari-Mu, \*  
bulan dan bintang yang Kauciptakan.

Apakah manusia sehingga Kauperhatikan \*  
siapakah dia sehingga Kaupelihara.

Kauciptakan dia hampir setara dengan Allah \*  
Kaumahkotai dengan kemuliaan dan semarak.

Kauberi dia kuasa atas buatan tangan-Mu \*  
segala-galanya Kautundukan kepadanya.

Domba, sapi, dan ternak semuanya \*  
hewan di padang dan margasatwa.

Burung di udara dan ikan di laut, \*  
semuanya yang melintasi arus lautan.

Tuhan, Allah kami, \*

betapa mulia nama-Mu di seluruh bumi.

Kemuliaan kepada Bapa, \*  
dan Putera dan Roh Kudus.

Seperti pada permulaan, sekarang, selalu, \*  
dan sepanjang segala abad, amin.

*Antifon: Cintailah semua puteri anda tanpa pilih kasih karena mereka semuanya anak Allah dan anda tidak tahu apa yang Dia rencanakan bagi mereka semua. ( Nas. 8: 1-2 ).*

**Mazmur 146:**

*Antifon 2 : Dengan kelembutan dan keramahan anda akan lebih berhasil daripada dengan celaan ataupun kata-kata yang keras. (Nas. 2: 3)*

Pujilah Tuhan hai hatiku +

aku hendak memuliakan Tuhan seumur hidup \*

memuji-Nya selama hayat dikandung badan.

Jangan menaruh harapan pada orang-orang besar \*  
pada manusia yang tak dapat menyelamatkan.

Bila melayang nyawanya ia menjadi debu \*

hari itu juga buyarlah rencana-Nya.

Berbahagialah orang yang mengharapkan pertolongan dari Allah  
Yakub \*

yang menaruh kepercayaan pada Tuhan Allahnya.

Sebab Tuhan menjadikan langit dan bumi \*

menciptakan laut dan segala isinya.

Tuhan tetap setia pada orang yang dihina \*

menjamin keadilan bagi orang yang tertindas.

Tuhan memberi makan orang yang lapar \*

membebaskan orang yang terbelenggu.

Tuhan membuka mata orang buta \*

menegakkan orang yang bungkuk.

Tuhan melindungi orang asing \*

memelihara para yatim piatu dan janda.

Tuhan mengasihi orang jujur \*

tetapi orang berdosa digulingkan-Nya.

Tuhanlah raja selama-lamanya \*

Dialah Allahmu hai Sion, turun-temurun.

Kemuliaan kepada Bapa, \*

dan Putera dan Roh Kudus.

Seperti pada permulaan, sekarang, selalu, \*

dan sepanjang segala abad, amin.

*Antifon : Dengan kelembutan dan keramahan anda akan lebih berhasil daripada dengan celaan ataupun kata-kata yang keras. (Nas. 2: 3)*

## 6. Doa Pembuka

**P** : Marilah kita berdoa bersama-sama: (*hening sejenak*)

Allah Bapa di surga, Engkau telah menciptakan, memelihara, dan menyelenggarakan hidup kami manusia. Untuk itu kami bersyukur dan berterima kasih kepada-Mu selama kami hidup di dunia ini. Kasih itu Engkau nyatakan dalam diri Putera-Mu Yesus Kristus yang hidup di antara kami. Tuhan Yesus mengajar kami menyerahkan seluruh hidup kami kepada-Mu dalam iman yang kuat. Semoga kami mampu bersikap murni dan jujur dalam tugas kami. Bantulah kami untuk mengasihi, memperhatikan, dan mendidik kaum muda yang ingin menimba ilmu di kampus kehidupan ini. Tuhan, kami ini manusia lemah yang mudah jatuh, khususnya dalam menangani pendidikan. Doa ini panjatkan kepada-Mu dengan perantaraan kristus, Tuhan, dan Juruselamat kami. Amin.

## 7. Bacaan Injil : Mat 11: 25-30

**P** : Semoga Tuhan beserta kita.

**U** : Sekarang dan selama-lamanya.

**P** : Marilah kita mendengarkan Injil Tuhan Kita Yesus Kristus Menurut Matius

**U** : Dimuliakanlah Tuhan

### *Ajakan Juruselamat*

<sup>25</sup> Pada waktu itu berkatalah Yesus: "Aku bersyukur kepada-Mu, Bapa, Tuhan langit dan bumi, karena semuanya itu Engkau sembunyikan bagi orang bijak dan orang pandai, tetapi Engkau nyatakan kepada orang kecil. <sup>26</sup> Ya Bapa, itulah yang berkenan kepada-Mu. <sup>27</sup> Semua telah diserahkan kepada-Ku oleh Bapa-Ku dan tidak seorangpun mengenal Anak selain Bapa, dan tidak seorangpun mengenal Bapa selain Anak dan orang yang kepadanya Anak itu berkenan menyatakannya. <sup>28</sup> Marilah kepada-Ku, semua yang letih lesu dan berbeban berat, Aku akan memberi kelegaan kepadamu. <sup>29</sup> Pikullah kuk yang Kupasang dan belajarlah pada-Ku, karena Aku lemah lembut dan rendah hati dan jiwamu akan mendapat ketenangan. <sup>30</sup> Sebab kuk yang Kupasang itu enak dan beban-Kupun ringan."

Demikianlah Sabda Tuhan.

**U** : Terpujilah Kristus.

## 8. Renungan/Refleksi

Saudara dan saudari terkasih. Hari ini, Tuhan Yesus mengundang kita untuk datang kepada-Nya. Mari, kita bersimpuh di hadapan Tuhan Yesus dan mendengarkan pesannya: <sup>28</sup> **Marilah kepada-Ku, semua yang letih lesu**

***dan berbeban berat, Aku akan memberi kelegaan kepadamu. <sup>29</sup> Pikullah kuk yang Kupasang dan belajarlah pada-Ku, karena Aku lemah lembut dan rendah hati dan jiwamu akan mendapat ketenangan. <sup>30</sup> Sebab kuk yang Kupasang itu enak dan beban-Kupun ringan."***

- Ajakan merupakan suatu tawaran. Sudah semestinya ajakan itu menguntungkan bagi kita yang diajak. Hanya orang yang dekatlah yang diajak. Yesus mengajak kita secara pribadi. Kita ini sungguh penting bagi Yesus. Mari, kita buka hati kita bagi Yesus.
- Yesus mengajak kita untuk selalu bersyukur. Bersyukur artinya menerima dengan sukacita segala yang Tuhan rencanakan dan berikan. Kita juga diajak untuk bersikap rendah hati. Tuhan berkenan kepada orang yang tidak mengagungkan keakuannya atau kehebatannya sendiri. Yesus mengajak kita untuk datang kepada-Nya setiap saat. Berarti Yesus sangat berperan dalam hidup kita. Kita juga diajak untuk memikul tugas dan tanggungjawab yang diberikan, dalam hal ini pelayanan kita di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun sesuai peran kita masing-masing. Kita tidak melarikan diri dan menghindari segala beban yang harus dikerjakan. Kita juga belajar dari Yesus yang adalah teladan hidup dalam kelembutan dan kerendahan hati.
- Mari, kita renungkan sejauh mana hubunganku dengan Tuhan! ( Kita hening sejenak .... )

## **8. Doa Umat**

- P : Marilah kita dengan rendah hati menghadap Allah, Bapa kita dan dengan penuh kepercayaan berdoa:
- L : Ya Tuhan, kami mohon berkat-Mu secara khusus bagi para mahasiswa kami yang saat ini sedang kuliah di Prodi Bimbingan dan Konseling, Pendidikan Bahasa Indonesia, Pendidikan Matematika, Biologi, Manajemen, Akuntansi, Rekayasa Industri, Psikologi, dan Farmasi Diploma 3 . Semoga mereka selalu sehat, gembira, penuh sukacita, dan bertekun dalam belajar. Marilah kita berdoa .....
- U : Tuhan, dengarkanlah doa kami.
- L : Ya Tuhan, berkatilah Panitia Penerimaan Mahasiswa Baru Tahun Akademik 2023/2024 agar tetap sehat dan bersemangat dalam promosi. Semoga segala usaha yang dilakukan sungguh-sungguh berhasil. Marilah kita mohon .....
- U : Tuhan, dengarkanlah doa kami.
- L : Ya Tuhan, kami mohon berkat dan perlindungan-Mu bagi sekolah-sekolah yang bekerja sama dengan lembaga kami. Semoga sekolah-

sekolah ini semakin berkembang untuk memberikan layanan pendidikan yang memadai bagi generasi muda. Marilah kita mohon ....

U : Tuhan, dengarkanlah doa kami.

L : Ya Tuhan, kami mohon berkat-Mu bagi para siswa peserta Open Kampus agar mereka sungguh-sungguh memiliki tekad untuk melanjutkan studinya di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun. Marilah kita mohon ....

U : Tuhan, dengarkanlah doa kami.

P : Marilah satukan doa-doa kita dalam novena penerimaan mahasiswa baru Tahun Akademik 2023/2024 :

#### **10. Doa Novena Penerimaan Mahasiswa Baru ( bersama-sama )**

Allah, Bapa kami yang Mahabaik, kami bersyukur kepada-Mu atas rahmat panggilan dan tugas pelayanan yang Engkau percayakan kepada kami. Kami Kaupanggil untuk ikut terlibat dalam karya penyelamatan-Mu di dunia ini dengan melanjutkan karya pendidikan yang telah dirintis oleh para pendahulu kami.

Ya Bapa, Engkau tahu apa yang kami pikirkan, harapkan, dan cita-citakan untuk melayani semakin banyak kaum muda di lembaga kami ini. Karya ini adalah milik-Mu. Maka, kami mohon dengan rendah hati, tambahkanlah mahasiswa untuk Program Studi: Bimbingan dan Konseling, Pendidikan Bahasa Indonesia, Pendidikan Matematika, Bahasa Inggris, Biologi, Manajemen, Akuntansi, Rekayasa Industri, Psikologi, Farmasi Diploma 3, Program Magister, dan Program Doktor.

Dengan segenap pengharapan iman dan kasih akan Dikau ya Bapa, kami mohon dengan tulus berkatilah segala usaha segenap pimpinan, Tim Promosi, segenap Tenaga Kependidikan, dan semua pemerhati pendidikan di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun dalam menghimpun calon mahasiswa baru, tahun akademik 2023/2024. Jadikanlah kami semua, perpanjangan tangan-Mu untuk berbagi berkat, mendidik, dan mendampingi para mahasiswa yang Engkau percayakan kepada kami dengan semangat Patron kami St. Yohanes Paulus II. Doa syukur, harapan, dan permohonan ini kami haturkan kepada-Mu dengan perantaraan Tuhan kami Yesus Kristus. Amin.

1 X Bapa Kami

3 X Salam Maria

Kemuliaan .....

### 13. Doa Penutup

**P** : Marilah kita berdoa bersama-sama: (*hening sejenak*)  
Tuhan Yesus Kristus, Engkau sangat mencintai kami dan melihat apa pun kami lakukan dalam hidup serta pelayanan kami. Semoga kami selalu memilih yang berkenan pada-Mu. Kuatkanlah kami agar selalu kembali kepada-Mu untuk menyerahkan segala suka duka hidup kami. Demi Kristus, Tuhan, dan Juruselamat kami. Amin.

### 14. Berkat

P. Semoga kekuatan dan bantuan Roh Kudus menyertai kita semua agar dengan teguh dan setia menjalankan tugas untuk mendidik dan mengantar kaum muda kepada Yesus untuk diberkati.  
+ Dalam nama Bapa dan Putera dan Roh Kudus, amin.

### 14. Lagu Penutup : YESUS MENGUTUS MURIDNYA ( PS NO. 692: 1,2 )

=====&&&&&&&=====  
+++++  
\*\*\*\*\*

**NOVENA PENERIMAAN MAHASISWA BARU  
UNIVERSITAS KATOLIK WIDYA MANDALA SURABAYA  
KAMPUS KOTA MADIUN**

**HARI KESEMBILAN**

***Tema : Ia akan memberikan Roh Kudus kepada mereka yang meminta kepada-Nya." (Luk 11:13)***

**1. Lagu Pembuka : DATANGLAH YA ROH PENCIPTA  
(PS NO. 565: SEMUA BAIT)**

**2. Tanda Salib dan Salam**

P : Dalam nama Bapa dan Putera dan Roh Kudus.

U : Amin

P : Kasih karunia dan damai sejahtera dari Allah Bapa dan dari Tuhan kita Yesus Kristus selalu beserta kita.

U Sekarang dan selama-lamanya.

**3. Pengantar**

P : Saudara dan saudari yang terkasih dalam Tuhan Yesus Kristus. Kita bersyukur atas rahmat Tuhan yang boleh kita terima selama Novena Penerimaan Mahasiswa Baru Tahun Akademik 2023/2024 Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun. Kita yakin bahwa Tuhan mendengarkan doa-doa kita. Tema novena kesembilan atau yang terakhir ini adalah ***"Ia akan memberikan Roh Kudus kepada mereka yang meminta kepada-Nya." (Luk 11:13)***. Walaupun kita mengakhiri novena hari ini, namun kita tetap berdoa untuk bertambahnya mahasiswa bagi prodi-prodi kita di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun. Apa pun yang terjadi, kita tetap percaya kepada Tuhan yang menyelenggarakan hidup kita. Mari, kita hening sejenak untuk meneliti batin kita dan mohon ampun kepada Tuhan atas dosa-dosa kita. Kita hening sejenak .....

**5. Pernyataan Tobat**

P : Kita nyatakan tobat kita dengan menyanyikan lagu dari **Madah Bakti No. 189.**

P : Semoga Allah yang Mahakuasa mengasihani kita, mengampuni dosa kita, dan menghantar kita ke hidup yang kekal.

U : Amin

## 6. Pendarasan Mazmur 111

*Antifon : Seluruh kebahagiaan, cinta, dan kesenangan kami hanya dalam  
Dikau, ya Allah dan dalam penyelenggaraan-Mu yang lemah  
lembut dan tak terbayangkan. ( R X, 9.13 ).*

Aku bersyukur kepada Tuhan dengan segenap hati, \*  
dalam lingkungan orang jujur dan di tengah umat.

Agunglah karya Tuhan, \*

layak diselidiki oleh orang yang mengaguminya.

Agung dan semarak karya Tuhan, \*

keadilan-Nya tetap selamanya.

Perbuatan-Nya yang agung pantas dikenang, \*

Tuhan itu pengasih dan penyayang.

Ia memberi rezeki kepada orang takwa, \*

Ia selalu ingat akan perjanjian-Nya.

Ia menyatakan kekuasaan-Nya kepada umat-Nya, \*

dengan memberikan kepada mereka pusaka para bangsa.

Adil dan benar karya tangan-Nya, \*

segala titah-Nya teguh.

Perintah-Nya ditetapkan untuk selama-lamanya, \*

diberikan dengan tulus dan jujur.

Ia menganugerahkan keselamatan kepada umat-Nya, +

perjanjian-Nya untuk selama-lamanya, \*

nama-Nya kudus dan dasyat.

Takwa adalah pangkal kebijaksanaan, +

bersarlah ganjaran orang yang berpegang padanya, \*

terpujilah Tuhan selama-lamanya.

Kemuliaan kepada Bapa, \*

dan Putera dan Roh Kudus.

Seperti pada permulaan, sekarang, selalu, \*

dan sepanjang segala abad, amin.

*Antifon : Seluruh kebahagiaan, cinta, dan kesenangan kami hanya  
dalam Dikau, ya Allah dan dalam penyelenggaraan-Mu yang  
lemah lembut dan tak terbayangkan. ( R X, 9.13 ).*



## **Mazmur 118: 1-16**

*Antifon 2 : Lihatlah, anugerah besar menantikan anda.  
(War. Terakhir: 15).*

Bersyukurlah kepada Tuhan, sebab Ia bai, \*  
kekal abadi kasih setia-Nya.

Biarlah Israel berkata: \*  
kekal abadi kasih setia-Nya.

Biarlah kaum Harun berkata, \*  
kekal abadi kasih setia-Nya.

Biarlah orang yang takut akan Tuhan berkata, \*  
kekal abadi kasih setia-Nya.

Dalam kesesakan aku telah berseru kepada Tuhan, \*  
Tuhan menjawab aku dengan memberi kelegaan.

Tuhan di pihakku, aku tidak takut, \*

Apakah yang dapat dilakukan manusia terhadap aku?  
Tuhan di pihakku, Ia menolong aku, \*  
aku akan memandang rendah mereka yang membenci aku.

Lebih baik berlindung pada Tuhan, \*  
dari pada percaya kepada manusia.

Lebih baik berlindung kepada Tuhan, \*  
dari pada percaya kepada bangsawan.

Segala bangsa mengelilingi aku, \*  
demi nama Tuhan, mereka kubinasakan.

Mereka mengelilingi aku seperti lebah, +  
seperti nyala api yang menjilat-jilat, \*  
tapi demi nama Tuhan, mereka kubinasakan.

Aku didesak-desak sampai terjatuh, \*  
tetapi Tuhan menolong aku.

Tuhanlah kekuatan dan mazmurku ; \*  
Ia telah menjadi keselamatanku.

Suara sorak-sorai dan kemenangan, \*  
terdengar di perkemahan orang-orang benar.

Tangan kanan Tuhan melakukan keperkasaan, \*  
tangan kanan Tuhan berkuasa meninggikan.

Kemuliaan kepada Bapa, \*  
dan Putera dan Roh Kudus.

Seperti pada permulaan, sekarang, selalu, \*  
dan sepanjang segala abad, amin.

*Antifon 2 : Lihatlah, anugerah besar menantikan anda.  
(War. Terakhir: 15).*

## 6. Doa Pembuka

P : Marilah kita berdoa bersama-sama: (*hening sejenak*)  
Allah Bapa kami, sumber cinta kasih dan kebijaksanaan. Kami bersyukur atas rahmat yang tiada hentinya kami terima secara khusus dalam novena 9 hari untuk penerimaan mahasiswa baru di lembaga kami tercinta ini. Engkau pasti mendengar berbagai permohonan dan bahkan keluhan-keluhan yang kami ucapkan. Ya Tuhan, kami ini manusia lemah yang mudah tergelincir dan jatuh. Kami selalu memohon begitu banyak hal kepada-Mu. Kini, kami harus bertindak sesuai kehendak-Mu. Kami siap melayani semua mahasiswa yang dipercayakan kepada kami yang mengabdikan di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun. Lindungilah kami semua ya Tuhan agar tetap setia kepada-Mu. Demi Kristus, Tuhan, dan pengantara kami. Amin.

## 7. Bacaan Injil : Lukas 11: 1-13

P : Semoga Tuhan beserta kita.

U : Sekarang dan selama-lamanya.

P : Marilah kita mendengarkan Injil Tuhan kita Yesus Kristus menurut Lukas

U : Dimuliakanlah Tuhan

### ***Hal berdoa***

<sup>1</sup> Pada suatu kali Yesus sedang berdoa di salah satu tempat. Ketika Ia berhenti berdoa, berkatalah seorang dari murid-murid-Nya kepada-Nya: "Tuhan, ajarlah kami berdoa, sama seperti yang diajarkan Yohanes kepada murid-muridnya." <sup>2</sup> Jawab Yesus kepada mereka: "Apabila kamu berdoa, katakanlah: Bapa, dikuduskanlah nama-Mu; datanglah Kerajaan-Mu. <sup>3</sup> Berikanlah kami setiap hari makanan kami yang secukupnya <sup>4</sup> dan ampunilah kami akan dosa kami, sebab kamipun mengampuni setiap orang yang bersalah kepada kami; dan janganlah membawa kami ke dalam pencobaan. " <sup>5</sup> Lalu kata-Nya kepada mereka: "Jika seorang di antara kamu pada tengah malam pergi ke rumah seorang sahabatnya dan berkata kepadanya: Saudara, pinjamkanlah kepadaku tiga roti, <sup>6</sup> sebab seorang sahabatku yang sedang berada dalam perjalanan singgah ke rumahku dan aku

tidak mempunyai apa-apa untuk dihidangkan kepadanya; <sup>7</sup> masakan ia yang di dalam rumah itu akan menjawab: Jangan mengganggu aku, pintu sudah tertutup dan aku serta anak-anakku sudah tidur; aku tidak dapat bangun dan memberikannya kepada saudara. <sup>8</sup> Aku berkata kepadamu: Sekalipun ia tidak mau bangun dan memberikannya kepadanya karena orang itu adalah sahabatnya, namun karena sikapnya yang tidak malu itu, ia akan bangun juga dan memberikan kepadanya apa yang diperlukannya. <sup>9</sup> Oleh karena itu Aku berkata kepadamu: Mintalah, maka akan diberikan kepadamu; carilah, maka kamu akan mendapat; ketoklah, maka pintu akan dibukakan bagimu. <sup>10</sup> Karena setiap orang yang meminta, menerima dan setiap orang yang mencari, mendapat dan setiap orang yang mengetok, baginya pintu dibukakan. <sup>11</sup> Bapa manakah di antara kamu, jika anaknya minta ikan dari padanya, akan memberikan ular kepada anaknya itu ganti ikan? <sup>12</sup> Atau, jika ia minta telur, akan memberikan kepadanya kalajengking? <sup>13</sup> Jadi jika kamu yang jahat tahu memberi pemberian yang baik kepada anak-anakmu, apalagi Bapamu yang di sorga! Ia akan memberikan Roh Kudus kepada mereka yang meminta kepada-Nya."

Demikianlah Sabda Tuhan.

U : Terpujilah Kristus.

## **8. Renungan/Refleksi**

Saudara dan saudari terkasih. Hari ini, Tuhan Yesus mengundang kita untuk datang kepada-Nya. Mari, kita bersimpuh di hadapan Tuhan Yesus dan mendengarkan pesan-pesan-Nya:

- Berdoa adalah berbicara kepada Allah dengan segala kerendahan hati, menyampaikan kerinduan hati, dan menanti jawaban yang sesuai dengan kehendak-Nya.
- Doa merupakan kebutuhan mendasar yang lahir dari hubungan yang akrab dengan Bapa. Doa muncul dari iman. Doa membuktikan relasi hangat dengan Allah. Doa merupakan bukti cinta kepada Allah. Yesus pun selalu menyediakan waktu untuk berdoa di dalam hidup dan pelayanan-Nya setiap saat. Yesus tidak pernah melalaikan komunikasi dengan Bapa-Nya dalam doa.
- Nilai yang terutama dari doa yang diajarkan Yesus adalah relasi Allah dan manusia. Mengakui Allah dan Kerajaan-Nya yang kudus akan melahirkan kesadaran untuk memohon pengampunan-Nya, dan melakukan penyerahan diri secara total kepada Allah.
- Yesus mengajarkan sebuah prinsip sikap doa yang benar yaitu seperti seorang sahabat yang karena dekat dan akrab tidak canggung

menyampaikan kebutuhannya kepada sahabatnya. Lalu si sahabat rela menolong. Demikianlah Allah, Ia pasti akan menjawab setiap doa yang kita panjatkan setiap saat. Allah mendengarkan doa-doa karena Allah adalah Bapa yang selalu menyambut anak-anak yang memohon kepada-Nya.

- Jadi, jika kamu yang jahat tahu memberi pemberian yang baik kepada anak-anakmu, apalagi Bapamu yang di sorga! Ia akan memberikan Roh Kudus kepada mereka yang meminta kepada-Nya." Roh Kudus mengajarkan bagaimana caranya kita harus berdoa. Kita sungguh yakin bahwa Allah Bapa mengabulkan doa-doa kita. Inilah jaminan yang Yesus berikan kepada kita. Apa yang Tuhan berikan itu tentu saja yang membawa keselamatan bagi kita dan bukan yang menyenangkan hati kita. Mari, kita serahkan seluruh hidup dan pelayanan kita dalam penyelenggaraan Allah sendiri.
- ***Kita hening sejenak ..... Kita mendoakan para peserta didik kita di kampus dan asrama, mitra kerja kita, orang tua, donatur, pimpinan provinsi kita, dan semua orang yang akan bekerja sama dengan kita.***

## 9. Doa Umat

P : Marilah kita dengan rendah hati menghadap Allah, Bapa kita dan dengan penuh kepercayaan berdoa:

L : Tuhan Yesus Kristus, kami mohon kepada-Mu, tambahkanlah iman kami agar kami tetap setia menjadi alat-Mu dalam mendidik kaum muda. Semoga kami selalu mengandalkan Roh Kudus yang telah Engkau janjikan bagi kami dalam pelayanan kami setiap hari. Marilah kita mohon .....

U : Kabulkan doa kami ya Tuhan Yesus.

L : Tuhan Yesus Kristus, utuslah Roh Kudus-Mu bagi para mahasiswa kami dalam menyelesaikan segala tugas dan tanggung jawab mereka. Semoga mereka tetap tekun dalam belajar. Jauhkanlah segala godaan yang menghambat mereka dalam belajar. Semoga mereka semua bisa menyelesaikan studi tepat waktu. Marilah kita mohon ....

U : Kabulkan doa kami ya Tuhan Yesus.

L : Tuhan Yesus Kristus, anugerahkanlah kesehatan kepada kami semua, Keluarga Besar Universitas Katolik Widya Mandala Kampus Kota Madiun. Semoga kami memiliki kepedulian, Komit, dan antusias terhadap tugas dan tanggung jawab kami dalam mengembangkan lembaga yang kami cintai ini. Marilah kita mohon .....

U : Kabulkan doa kami ya Tuhan Yesus.

P : Marilah satukan doa-doa kita dalam novena penerimaan mahasiswa baru Tahun Akademik 2023/2024 :

### 10. Doa Novena Penerimaan Mahasiswa Baru ( bersama-sama )

Allah, Bapa kami yang Mahabaik, kami bersyukur kepada-Mu atas rahmat panggilan dan tugas pelayanan yang Engkau percayakan kepada kami. Kami Kaupanggil untuk ikut terlibat dalam karya penyelamatan-Mu di dunia ini dengan melanjutkan karya pendidikan yang telah dirintis oleh para pendahulu kami.

Ya Bapa, Engkau tahu apa yang kami pikirkan, harapkan, dan cita-citakan untuk melayani semakin banyak kaum muda di lembaga kami ini. Karya ini adalah milik-Mu. Maka, kami mohon dengan rendah hati, tambahkanlah mahasiswa untuk Program Studi: Bimbingan dan Konseling, Pendidikan Bahasa Indonesia, Pendidikan Matematika, Bahasa Inggris, Biologi, Manajemen, Akuntansi, Rekayasa Industri, Psikologi, Farmasi Diploma 3, Program Magister, dan Program Doktor.

Dengan segenap pengharapan iman dan kasih akan Dikau ya Bapa, kami mohon dengan tulus berkatilah segala usaha segenap pimpinan, Tim Promosi, segenap Tenaga Kependidikan, dan semua pemerhati pendidikan di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun dalam menghimpun calon mahasiswa baru, tahun akademik 2023/2024. Jadikanlah kami semua, perpanjangan tangan-Mu untuk berbagi berkat, mendidik, dan mendampingi para mahasiswa yang Engkau percayakan kepada kami dengan semangat Patron kami St. Yohanes Paulus II. Doa syukur, harapan, dan permohonan ini kami haturkan kepada-Mu dengan perantaraan Tuhan kami Yesus Kristus. Amin.

1 X Bapa Kami

3 X Salam Maria

Kemuliaan .....

### 12. Doa Penutup

P : Marilah kita berdoa bersama-sama: (*hening sejenak*)

Bersama Santo Johannes Paulus II, patron kami, kami berdoa, **“Jadikanlah hatiku bersih ya Tuhan; janganlah Engkau ambil daripadaku, Roh Kudus”**. Semoga kami selalu mengandalkan Roh Kudus dalam setiap kegiatan yang kami lakukan, khususnya dalam Penerimaan Mahasiswa Baru Tahun Akademik 2023/2024. Dengan demikian, nama-Mu semakin kami puji, kini dan sepanjang segala abad, amin.

### 13. Berkat

- P. Semoga kekuatan dan bantuan Roh Kudus menyertai kita semua agar dengan teguh dan setia menjalankan tugas untuk mendidik dan mengantar kaum muda kepada Yesus untuk diberkati. +  
Dalam nama Bapa dan Putera dan Roh Kudus, amin.

### 14. Lagu Penutup : UTUSLAH ROHMU YA TUHAN ( PS NO. 568: 1,2,3 )

=====&&&&&&&=====  
+++++  
\*\*\*\*\*



